Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 4053 - 4176

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

4053 - Jesucristo llama a tu puerta - Pecado contra el Espíritu

4054 - Transmisión de la Palabra divina en la nueva tierra

4055 - Palabras paternales a Sus siervos en la tierra...

4056 - Cooperación con el reino de Dios... (Personal)

4057 - Efecto del poder de Dios...

4058 - Difíciles condiciones de vida... La guía y ayuda de Dios...

4059 - Llamado a la actividad para el reino de Dios en la noche...

4060 - Condiciones para la obra del Espíritu... Unión con Dios a través del amor...

4061 - Trabajo de los servidores de Dios en los fieles de forma - La Iglesia de Cristo

4066 - Final de una época, ningún desarrollo en el más allá, sino solidificación....

4069 - Cuestionando la existencia de Dios en los últimos tiempos....

4070 - Amor...

4071 - Exhortación para profundizarse en la Palabra de Dios... Dador de fuerza...

4072 - Renacimiento espiritual...

4073 - Apariencias de la luz en el cielo.... La cruz de Cristo....

4074 - Pasado.... Presente.... Futuro....

4075 - La llamada de Dios a la acción.... la misión....

4078 - El sol espiritual....

4079 - Palabra de Dios; carne y sangre.... Pan del cielo.... Unificación....

4080 - El amor de Dios y misericordia en el último tiempo antes del fin....

4081 - Arrepentimiento del alma en el más allá...

4082 - “Para Dios nada es imposible...”

4083 - Consecuencias de observar y no observar del orden divino...

4084 - Mundo... Bienes aparentes... Tesoros espirituales en el más allá...

4085 - Abundancia de la gracia divina...

4086 - Completa disolución y transformación de la tierra...

4087 - Corto tiempo en libre albedrío... Largo tiempo en estado de obligación...

4088 - Muerte mental.... Término “vida”....

4090 - La explicación de la destrucción de los bienes terrestres....

4092 - Vida ejemplar de amor de los siervos de Dios en la tierra....

4094 - Un signo para el final.... fenómenos naturales....

4096 - Seria exhortación al cristiano amor al prójimo

4104 - La Voluntad de Dios - La voz del corazón - Estímulo interior

4105 - El amor egoísta.... Ama a tu prójimo como a ti mismo....

4110 - La comprensión de la inutilidad de la vida terrestre.... La vida futura....

4116 - Ruina de la Tierra vieja - Experiencia en la carne - Aviso

4125 - El juicio final. Espiritualización en la Tierra

4127 - La cruz.... “Mi carga es suave y Mi peso es ligero....”

4134 - Anuncio de Dios por trabajadores en el viñedo.... Repartimiento de la palabra divina....

4145 - Exhortación de Dios a Sus servidores

4148 - Palabras paternas cariñosas

4159 - Falta de confianza.... “Pedid y se os dará”....

4162 - Relación con Dios – Amor o asombro, respeto, adoración....

4167 - La lucha por la creencia.... La destrucción de la obra humana.... iglesia....

4168 - La Palabra de Dios es la más pura Verdad.... Dudas.... Amor de Dios....

4174 - Llamada a la acción - Misión de los servidores de Dios

4175 - Jesús Niño Dios y Hombre....

Jesucristo llama a tu puerta - Pecado contra el Espíritu

B.D. 4053 from 31 de mayo 1947, taken from Book No. 50

Tiene que ser considerado como pecado contra el Espíritu, si los hombres reconocen como Verdad la Palabra que por Mí se les ofrece y ellos, sin embargo no quieren acceder a ella, es decir, a Mis servidores en la tierra se la deníegan o no le dan luego ningún valor de recibir Mi Palabra. Es una Gracia especial si a los hombres se les proporciona Mi Palabra, pues ella es el pan que viene del Cielo y por eso también es de un efecto especial en el alma del hombre. Ha sido dada por la voz del Espíritu,ella es Mi Espíritu, el cual se une con la chispa del espíritu en el hombre, es un altisimo bien espiritual, es una merced de un valor tan inconcebible, y debe, ser recibida con gracias y como una merced deliciosa valorada también por aquel que la reconoce como Mi obsequio, quien se siente afectado por la Verdad, quien la reconoce según su contenido como llena de valor, quien tiene que reconocerla como de origen divino. Y comprensiblemente peca semejante hombre contra el Espíritu, si él toma Mi Palabra indolentemente, si se resiste a hacerse en propiedad espiritual del contenido, reflexionando y tomando cartas sobre su contenido. Pues a él Me he acercado Yo Mismo, y él no ha hecho caso de Mí; Yo he llamado a su puerta anhelando ser admitido, y él no Me acoge; Yo le hablo a él, y él no Me escucha; Yo le ofrezco pan y vino, Mi Carne y Mi Sangre, y él deniega lo que debe y puede ser para él refresco y confortación para el camino de su vida en la tierra. Y a quien Yo Me he acercado una vez, sin haber encontrado acogida, ese tendrá que luchar mucho tiempo, antes que se le participe otra vez la Gracia; él no será fácilmente invitado por Mí de nuevo a tomar la Santa Cena, porque él no aceptó Mi primera invitación.

Y el pecado contra el Espíritu es sumamente serio, pues puede arrastar trás sí la falta completa de conocimiento, el hombre puede quedarse ciego por completo en el espíritu, porque entonces Yo Mismo le quito la capacidad de entender, si él una vez trata de apagar la luz a causa de su negativa, porque el percibe bien el resplandecer de la luz y no obstante no anda el camino que claramente a él se le ilumina; porque él prefiere continuar caminando por el camino antiguo, del que Yo quiero dirigirlo a que pase aquí, al buen camino.

Quien puede reconocer el obrar del Espíritu, tiene la obligación también de enterarse del contenido de las Revelaciones que procedieron de Mi Reino, pues Yo les ofrezco, a los hombres en la tierra, en verdad, un bien delicioso, y si existe la fe de que este bien espiritual tomó su orígen de Mí, tiene que ser aprecíado como dádiva divina, tiene que ser recibído en plena alegría y ser divulgado en todas partes, para que los hombres también entren en la bendición de Mis Revelaciones, que ellos no son capaces de percibir en sí, oírellos mismos la voz del espíritu. Y los que la reciban como Mi obsequio, serán bendecidos, pues Me reciben a Mí Mismo y estarán, de aquí en adelante en Mi Gracia. Yo Mismo estoy ahora en ellos, y Mi Presencia les asegura siempre Mi Guía, siempre ayuda en cada necesidad y una medida de Gracia, que ellos mismos pueden aumentarla a través de su amor a Mí y alcanzar su meta en la tierra con seguridad, para que se formen en seres de luz, porque Mi Palabra les proporciona al mismo tiempo fuerza, por lo que comprensiblemente todo hombre que peca contra el Espíritu, se va vacío.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Transmisión de la Palabra divina en la nueva tierra

B.D. 4054 from 2 de junio 1947, taken from Book No. 50

Sólo será un grupito que espera Mi Venída antes del Juicio final, pocos hombres sólo que Yo puedo contar entre los Míos, que permanecen firmes en la fe y me confiesan ante el mundo y que por eso tendrán muchos enemigos en todas maneras, y que tendrían que temer por su vida, si su mirada no estuviera dirigida espiritualmente y su pensar dirigido a lo espiritual. Esta pequeña parroquía conoce todo sobre el fin, me espera a Mí con profunda fe y por eso soporta también el tiempo más extremo de la calamidad con toda constancia, ella confiesa a Jesús ante el mundo como Hijo de Dios, y por eso Yo la busco alzandola hacia Mí y les doy de residencia un lugar paradisiáco, hasta que puedan entrar de nuevo en la tierra creada de nuevo. Este grupito tiene la misión de transmitir Mi Palabra a sus descendientes, para que les sea ofrecida nuevamene pura, auténtica, como Yo la he trasmitido a los hombres y permanezca siendo en la nueva tierra la Doctrina fundamental del cristianismo. Pues Yo cuido de los Míos también de aquí en adelante, y a los Míos pertenecen todos los que se someten a Mi Voluntad, los que aspiran llegar a Mí, y los que por eso son también activos en el amor, porque el anhelo hacia Mí es ya la expresión de su sentimiento de amor, el que se expresa también frente al prójimo. Así que estos guardan Mis Preceptos y a estos les transmito Yo Mi Palabra también directa o indirecta.

Mi Palabra contiene la Doctrina que Jesucristo predicó en la tierra, porque Él estaba lleno de Mi Espíritu de Amor, pues el Hombre Jesús encontró ya en la tierra la unión Conmigo, y para que también los hombres en la nueva tierra lleguen a esa unión absoluta Conmigo, tienen que estar instruídos por la Doctrina de Cristo, es decir la pura Verdad, que a vosotros hombres os es ofrecida desde el Cielo ahora, tiene que ser allí tomada en posesión, en la nueva tierra, como Mi Palabra, donde será reconocida en toda su profundidad y sabiduría como mensaje desde lo alto, como enseñanza directa de Dios. Y por eso será y permanecerá también siendo por mucho tiempo la Doctrina fundamental, hasta que los hombres se vuelvan otra vez materialistas y tomen, por su parte otra vez, correcciones y cambios en Mi Palabra, lo cual es ya el próximo motivo de apartarse del camino de sus conocimientos y obscurecer su estado espiritual obligándome a Mí a dirigir Mi Palabra nuevamente a la tierra.

Sin embargo, por lo pronto permanecerá siendo auténtica y encontrará divulgación. Cada Palabra será reconocida como Mi Dádiva, y los hombres me amarán y servirán, se amarán mutuamente y serán dichosos en la nueva tierra, pues viven en unión constante Conmigo y de ahí que sean también receptores de luz y de fuerza, porque Mi cercanía así repercute, para que sean llenos de fuerza y sabios, como Yo lo he prometido. Amén

Traducido por Pilar Coors

Palabras paternales a Sus siervos en la tierra...

B.D. 4055 from 3 de junio 1947, taken from Book No. 50

Todas vuestras preocupaciones son irrelevantes cuando consideráis lo cerca que está el final. Cualquiera quien ha decidido trabajar por el reino espiritual debe pensar siempre en la tarea que se le ha asignada y qué fuerza de voluntad necesita para ello si quiere llevar a cabo esta tares por completo. Y así, siempre debe esforzarse por recibir una mayor fuerza de voluntad; debe dirigirse a Mí y pedirla, y ciertamente no dejaré su oración sin respuesta; Yo obraré en él a través de Mi Espíritu; influiré en su pensamiento, dirigiré su voluntad en la dirección correcta y así mostrarle el camino hacia Mí, y él lo tomará porque Mi amor lo atrae...

Es Mi propiedad, él mismo se Me ha entregado como propiedad, y lo que una vez poseo, nunca más soltaré, lo levanto con mayor poder a la altura, no dejaré que se pierda, porque camino constantemente a su lado, apoyándolo y sujetándolo cuando está a punto de debilitarse o de caer. Lo que es Mío puede dar con confianza cada paso en la tierra porque extiendo Mis manos bajo sus pies y lo llevo sobre todos los peligros de la vida. Se ha convertido en Mi parte por su voluntad, y lo que es Mío ya no se puede perder.

Y por eso tenéis que someteros a cada cambio en vuestra situación de vida, tenéis que reconocer Mi voluntad en todo lo que se os concede y saber que Mi amor está especialmente destinado a vosotros y me determina intervenir cuando el mundo quiere empujarse hacia delante y trata de lanzar un hechizo sobre los Míos. Seguid vuestro camino sin preocupaciones, y no olvidáis que siempre camino con vosotros, que os conduzco por caminos floridos, porque Mi amor también quiere daros alegría en la vida, pero como también vosotros tenéis que caminar sobre cardos y espinas y cardos, porque Mi sabiduría lo reconoce como beneficioso para vuestras almas. Así que dejadme ser vuestra guía y compañero constante, llamadme cuando os encontráis en una encrucijada, sin conocer el camino, y obviamente experimentaréis que estoy a vuestro lado y os empujo suavemente en el camino que debéis seguir hasta el final... que os lleva hacia Mí, al reino espiritual donde os esperan la felicidad y la paz, que nunca podréis encontrar en la tierra...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cooperación con el reino de Dios... (Personal)

B.D. 4056 from 5 de junio 1947, taken from Book No. 50

Vosotros debéis vivir en plena armonía y convertid Mis mandamientos de amor en la guía de vuestro modo de vida; debéis llevar a cabo toda ayuda concebible, si así mostráis el amor a vuestro prójimo y despertáis de nuevo el amor. No debéis separaros, ni ir por caminos separados, sino caminar juntos, como lo he determinado desde la eternidad. Cuanto más unidos estéis en el amor, más abriréis vuestros corazones a las corrientes espirituales, porque éstas solo pueden tener un efecto donde hay amor. Pero entonces vuestra vida en la tierra también será cubierta con éxito para las almas cuando el amor es predominante, porque donde está el amor, Mi presencia también está garantizada, y Mi presencia significa ascenso a lo alto, bienaventuranza ya en la tierra y algún día en la eternidad.

No os dejéis por vuestra propia voluntad, sino permaneced unidos mientras Yo no os separe por Mi voluntad. Tenéis una tarea que tenéis que cumplir, y esto requiere cooperación... tenéis que llevar a cabo una misión que exige vuestro total compromiso, y por esta misión Yo os he reunido y verdaderamente no es Mi voluntad que se produce un cambio por vosotros mismos antes de que Yo intervenga en vuestra vida para cambiarlo, porque el tiempo debe cumplirse primero, y en este tiempo vuestra obra en común es de la mayor bendición, aunque no lo reconozcáis. Pero el tiempo sobre el que se escribe llegará demasiado pronto, y entonces también veréis la necesidad de vuestro vínculo, os encomendaréis por completo a Mí y solo podréis hacerlo con la fe firme en Mí, que debéis fortalecer aún más por el bien de la misión, que os espero, por eso guio vuestros pasos de tal manera que de momento son inexplicables para vosotros.

Todavía pasa un corto periodo de tiempo, y vosotros debéis usarlo para una intensa actividad de amor, tanto hacia vuestros semejantes como entre vosotros solos. Debéis dar lo que el otro crea conveniente; debéis ayudar y no temer la falta de fuerza, porque os la doy en mayor medida tan pronto como llegue la hora de vuestra obra para Mí. Y entonces veréis cuán importante es vuestra cooperación al servicio para el reino de Dios. Entonces Me amaréis con toda intimidad, lo reconoceréis como Mi obra y gobierno, que sólo se aplica a la Redención de lo espiritual no libre, a lo que pertenecéis también vosotros los hombres, a los que quiero salvar antes de la destrucción antes de que llegue el fin. Pero debéis servirme hasta el final...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Efecto del poder de Dios...

B.D. 4057 from 7 de junio 1947, taken from Book No. 50

Que el poder de Dios se comunica a los hombres que Le abren sus corazones al orarle en espíritu y en verdad, es reconocible en la voluntad del hombre, que se dirige cada vez más a Dios, se esfuerza por el bien y aborrece el mal. Porque el poder de Dios siempre tiene un efecto promotor, siempre llevará a Dios, es en cierta medida el medio de atracción que Dios utiliza para dirigir a Sus criaturas de vuelta hacia Sí Mismo, y quien deje que el poder de Dios fluya a través de él, quien lo reciba conscientemente porque desea mucho, definitivamente también alcanzará su meta con certeza; encontrará la unión con Dios porque el poder de Dios que fluye a través de él formará su naturaleza de tal manera que se adapta a la naturaleza de Dios, se convierte en amor y salva todos los abismos, que finalmente se entrega completamente a Dios y así se une con el amor eterno, que por eso quiere impartir el poder sin medida a los hombres para así ganarlos para la eternidad.

Pero cómo se expresa el poder de Dios depende de la voluntad del ser humano, él puede pedir a Dios en el conocimiento de su insuficiencia, y eso hace que Dios le ayude en cada debilidad, por lo que la ayuda para el ser humano en forma de fortalecimiento, que se hace sentir en un aumento de la actividad terrenal, así como en el aumento del esfuerzo espiritual, que el ser humano toma el camino que conduce hacia arriba como una cuestión de rutina. Ya no puede tener otro pensamiento que el de alcanzar su meta en la tierra y cumplir la voluntad de Dios, y su esfuerzo es por Dios e ignora todo lo terrenal, en cuanto no pertenece a su círculo de deberes, en el que Dios Mismo le ha puesto.

Dios lo atrae, porque quiere hacer felices a Sus criaturas, y por eso es una gracia, es Dios Mismo, Quien dirige lo espiritual del hombre hacia Sí Mismo, con tal de que la voluntad del hombre le conceda el derecho, y se someta a Su voluntad por su propia voluntad y antepone la voluntad divina en todo momento y lo expresa a través de su oración, la cual le concede poder y gracia sin medida...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Difíciles condiciones de vida... La guía y ayuda de Dios...

B.D. 4058 from 7 de junio 1947, taken from Book No. 50

Condiciones de vida completamente diferentes también requerirán una forma de vida completamente diferente, y los hombres se verán enfrentados a tareas que les parecen de cumplir y que todavía tienen que resolver porque son una necesidad de la vida. Y ahora los que son Míos tendrán que probarse a sí mismos, es decir, tendrán que probar el poder de la fe y con plena confianza tendrán que esperar Mi ayuda, y serán ayudados. Este es el tiempo en que los hombres que están en profunda fe darán testimonio a los incrédulos de lo que el creyente es capaz de hacer si confía en la ayuda de Dios, si se entrega a Mí en profunda fe y Me presenta su mayor necesidad en oración. Serán ayudados y la vida les será soportable, aunque sea muy difícil.

Pero también les di la promesa que ahora también traigo a la mente: que acortaré los días por amor a los Míos. Y así se acerca cada vez más la hora en que Yo vendré en las nubes y este regreso Mío significará una verdadera redención para los que son Míos, que están en los mayores dificultades y obviamente necesitan Mi ayuda... mientras estén viviendo todavía en la tierra, también están expuestos al sufrimiento, es decir, todavía no son completamente inmunes al acoso y las amenazas del mundo. Pero la fuerza de su fe les facilita soportar el sufrimiento, aunque a veces les afecte muy profundamente.

Y así la gente se dividirá en dos bandos, los que no creen y por lo tanto no tienen poca conexión con el mundo espiritual, y aquellos para quienes la conexión Conmigo lo es todo y que no empiezan nada sin haber pedido Mi bendición, y ellos, por tanto, también reconocen evidentemente Mi guía porque por su amor a Mí sienten también Mi cercanía en ellos y Mi cercanía significa siempre poder y por lo tanto una superación más fácil de aquello que pesa mucho más sobre el hombre sin el poder de Mí.

Y ahora los Míos se reconocerán por la fuerza de su fe y se unirán y se consolarán unos a otros para la venida del Señor... Me esperarán llenos de esperanza y Me añorarán en su amor, y creerán firmemente que Yo vengo, y no defraudo su fe; lo ayudo donde se requiere ayuda, y vengo a buscarlos cuando la angustia se hace insoportable, para que no se aparten de Mí, para que permanecen firmes hasta el final y pueden entrar en el paraíso de la tierra nueva porque permanecieron fieles a Mí, incluso en la mayor de las necesidades...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Llamado a la actividad para el reino de Dios en la noche...

B.D. 4059 from 8 de junio 1947, taken from Book No. 50

Es una tarea incomparablemente hermosa trabajar por el reino de Dios. Quien se honra con esta tarea debe usar todas sus fuerzas y ningún vínculo terrenal debe detenerlo cuando se siente llamado por la voz de Dios. Y escuchará claramente el llamado en su corazón, pero entonces no debe demorarse, sino que debe ponerse a disposición del divino Señor y Maestro, como hijo obediente debe seguir el llamado del padre; no debe resistir o sólo obedecer a regañadientes, sino que con el corazón alegre debe cumplir la obra para la cual él mismo se ha puesto a disposición de Dios.

Tiene un rico tesoro que le fue impartido para que pueda cumplir su tarea, para que pueda enseñar, es decir, pueda hacer su servicio a Dios en beneficio de los semejantes que se encuentran en una necesidad espiritual y necesitan urgentemente ayuda. Dios Mismo lo llevó a Su escuela, lo instruyó y formó como una fuerza de enseñanza, y ahora depende de él mismo cómo aprovecha este tesoro, pero debe dar cuenta del precioso don que recibió y que debía transmitir a las personas que son ignorantes...

Y Dios os llama a esta actividad cuando haya llegado el momento de vuestra obra. El llamado se hará en la noche cuando ninguna voz humana toque el oído y por lo tanto la voz de Dios podrá ser oído alta y claramente. Y el Señor instruirá a Su siervo, y la sierva recibirá su tarea, cada uno que quiera servir a Dios será aceptado y se le asignará el trabajo correspondiente a su capacidad, y entonces nadie debe vacilar y estar indeciso sobre lo que debe hacer... lo que Dios pide debe ser realizado, porque Dios sabrá encontrar un sustituto para cada actividad terrenal. Sin embargo, la obra espiritual no puede ser realizada por cada ser humano, sino que para esto se requiere personas espiritualmente preparadas que, por lo tanto, también tienen el deber de usar el conocimiento que han recibido de Dios, de lo contrario tendrían que responsabilizarse un día ante Dios.

Pero los siervos deben saber que Dios ha predeterminado el camino de la vida de aquellos correspondiente a su tarea espiritual, para que la obra en la viña del Señor pueda también llevarse a cabo con el mejor éxito posible, si ése tan solo tiene la voluntad de poner el trabajo espiritual antes de cualquier otro trabajo, entonces Dios también Se encargará de la compensación, se hará cargo de cualquier cuidado terrenal. Y la tarea espiritual también será practicable, porque las buenas fuerzas del reino espiritual también participan y dan la mano al siervo en la tierra en todos los sentidos, lo considerarán espiritual y terrenalmente, lo apoyarán con fuerza y podrá cumplir su tarea tanto espiritual como también terrenalmente, podrá servir en todos los sentidos, siempre que se encomiende a su divino Creador y pidiendo Su bendición... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Condiciones para la obra del Espíritu... Unión con Dios a través del amor...

B.D. 4060 from 9 de junio 1947, taken from Book No. 50

Podéis recibir conocimiento de todas las áreas si así lo deseéis y os dejáis instruir por la voz del Espíritu. Sin embargo, la condición es que primero cumplís lo que Yo os exijo, lo que Mis siervos os anuncian... que por lo tanto aceptéis Mi enseñanza de amor y actuéis en consecuencia... En esto consiste el requisito previo para luego también penetrar en el conocimiento profundo.

Si recibís el mismo conocimiento a través de la instrucción humana sin un trabajo de amor previo, entonces no sabréis que hacer con este, tampoco podréis transmitirlo a vuestros semejante de una manera viva, puesto que aún no ha entrado en vuestro corazón, os falta tanto el don de sermonear al respecto como el celo de la convicción interior, y se desvanece completamente ineficaz en los oídos de aquellos que lo escuchan, si la obra de amor hecho una condición no permite al oyente para absorber las sabidurías con el corazón y la mente. Entonces Mi Espíritu obra como en aquellos hombres, es instruido por el espíritu en sí mismo, aunque sea por boca del que está lleno de entendimiento de lo que transmite.

La correcta actitud hacia Mí, hacia Mis mandamientos, es la condición básica para estar en un conocimiento que corresponde a la verdad, no importa de qué manera y en qué forma es ofrecido. Y es por eso que estos anuncios pueden ser transmitidos a los hombres como propiedad intelectual desde el reino espiritual, nunca pueden ser examinados por una persona que carece de lo principal... la unión con Dios a través del amor. Un examen justo y un justo juicio requiere irrevocablemente la obra del Espíritu, y Mi Espíritu sólo obra allí, donde se elimina toda influencia por parte del oponente, donde la chispa del espíritu establece la conexión con el Espíritu Padre desde la eternidad, que sólo es posible a través de la formación al amor.

En cada situación de la vida el hombre formarse a sí mismo para amar, y por lo tanto cada hombre puede dejar también que su espíritu obre, pero también se debe practicar la absorción del conocimiento espiritual, de lo contrario la voz del espíritu no es audible, así como también hay que prestar atención a los pensamientos si el espíritu no puede expresarse audiblemente. No hay lenguaje en el mundo que lleva el espíritu, son palabras de la luz y del amor, palabras que imparten conocimiento profundo y la verdad más pura y que declaran el amor de Dios, que un buen padre habla a sus hijos.

Y entonces el corazón tiene que absorber estas palabras, porque sólo el intelecto puede ciertamente aceptar el contenido, pero nunca captarlo en su profundidad, porque la Palabra divina ha de ser sentida, no sólo escuchada. Y esto es un asunto del corazón, de lo contrario el amor de Dios no puede ser reconocido y por lo tanto tampoco puede hacerse efectivo.

El corazón humano es el asiento de la sensación, es decir, el alma comunica al cuerpo a través del corazón y, por tanto, el espíritu también quiere expresarse a través del corazón. El espíritu interviene en la vida emocional del alma y quiere ser escuchado por el cuerpo; quiere unirse con el alma hasta cierto punto para la misma obra. Quiere atraer al alma al reino espiritual y también hacer el cuerpo obediente a su voluntad.

Y entonces el ser humano tiene que ayudar en esta unificación del cuerpo con el alma, tiene que querer que sea considerado por el espíritu dentro de sí mismo, que sea instruido, y haga todo para oír la voz, que sólo entonces es posible cuando haya formado su alma a través de una vida amorosa des interesada de tal manera que ahora se inclina más hacia el espíritu que hacia el cuerpo, que es impulsada por el corazón a desear la luz y el amor para que su deseo ahora se cumpla. Porque esa es la condición cuando se exijan los dones del espíritu.

Pero el intelecto solo ciertamente examinará o juzgará, pero nunca se dejará influenciar por el sentimiento, el intelecto solo exige pruebas que no pueden ser proporcionadas en las verdades espirituales, pero el corazón está contento y acepta su sentimiento como prueba y por lo tanto juzgará más confiable y correctamente y reconoce la verdad como verdad. Por lo tanto posee una capacidad que la razón no puede reclamar. Y así es comprensible que los resultados de la obra del espíritu sólo puedan ser juzgados correctamente cuando el examinador mismo consulta el espíritu dentro de sí mismo y cuando se hace digno de sus declaraciones, es decir, cumple todas las condiciones que le hacen merecedor de la obra del espíritu. Porque ahora su conocimiento será más profundo y extenso, y todas las conexiones se vuelven claras, que él nunca puede sondear con solo el pensamiento intelectual.

Porque Dios se esconde de los hombres que aún están lejos de Él, para que acuden a Él y Le pidan ayuda, que Le llamen para un pensamiento iluminado, porque esta llamada viene del corazón y traerá también al corazón lo que sirve al alma para la unificación con su espíritu... El corazón podrá recibir amor y gracia y nunca se va con las manos vacías si se abre a través de la oración sincera a Dios, Que siempre lo atenderá...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Trabajo de los servidores de Dios en los fieles de forma - La Iglesia de Cristo

B.D. 4061 from 11 de junio 1947, taken from Book No. 50

Vuestra misión es en especial, de influenciar en los muchos fieles que se sienten pertenecer a la iglesia y que sin embargo no son de los que se cuentan a Mi Iglesia, pues ya no están más en el fundamento de la fe. Ellos han edificado su iglesia sobre arena, la que se deshace bajo sus piés, cuando sea probada la fe, se creen erróneamente ser fieles y de boca profesan también todo, lo que la iglesia les prescribe que crean. A pesar de todo no hay ningún dogma de fe que en ellos haya llegado a una profunda convicción, ninguno podría aprobar enteramente, si tuvieran que dar su parecer (sobre ellos).

Y esta religión de forma, que fue adoptada solamente, y que a causa del mundo exterior no la abandonan, es casi aún peor que la incredulidad, pues a un hombre incrédulo, puede dársele explicación en forma de debates, incluso de manera litigiosa, mientras que en los primeros existe poca oportunidad de instruírlos, porque ellos confiesan todo de boca y están sin embargo muy lejos de ello, de ser representantes convencidos de lo que confiesan con la boca.

Y esos pertenecerán a los que caerán, si les es exigida la decisión del credo. Porque por primera vez, toman actitud en los puntos litigiosos y no estarán enterados y por tanto tampoco reconocerán la importancia y el valor de la verdadera fe e ignorantes por completo entregarán lo que más valor tiene, la fe en Mí como Creador del Cielo y de la tierra, la fe en Jesucristo como Salvador del mundo y la fe en una vida después de la muerte, la que podria motivarlos a llevar una vida en la tierra correspondiente a la responsabilidad

Traducido por Pilar Coors

Final de una época, ningún desarrollo en el más allá, sino solidificación ....

B.D. 4066 from 19 de junio 1947, taken from Book No. 50

El camino por la tierra que tiene que traspasar el alma, se hace solamente una vez durante una época de redención, es decir que el alma avanza de la materia dura hasta el estado como hombre .... se encuentra en este tiempo del desarrollo siempre en la tierra, es decir en la creación terrenal. Con el final de la existencia humana el alma termina este camino del desarrollo terrestre y entra al reino espiritual, independiente de su grado de madurez. Porque el reino espiritual acoge seres maduros e inmaduros, solo que las esferas son muy diferentes, existen esferas de luz y de la oscuridad eterna, para que las almas puedan madurar que se mueven en esferas oscuras, solo que necesitan tiempos eternos para esto, porque les falta la fuerza a los seres en un estado imperfecto. Y existe el gran peligro que caen aún más bajo en su estado de debilidad de su voluntad, porque las fuerzas oscuras intervienen en ellos e intentan llevarlos abajo a la oscuridad. Pero entonces es su propia culpa, porque por el amor y la misericordia de Dios tiene remedios suficientes de ayuda y podría ir hacia arriba. Los seres luminosos los apoyan e iluminan también en la oscuridad para despertar en las almas el anhelo por la luz, con esto empieza el ascenso. Entonces en el más allá, en el reino espiritual, existe todavía la posibilidad de sacarse de la imperfección al estado perfecto y seguir con el proceso del desarrollo no aprovechado en la tierra ahora en el reino espiritual .... Pero el proceso al final de una época de redención funciona de otra manera .... Entonces ya no existe un proceder de un desarrollo en el reino espiritual, sino un comienzo en el escalón más bajo de un posible desarrollo, que determina el camino a través de la completa creación de la tierra. Porque el alma ha llegado al punto más bajo posible y que le hace imposible la estancia en la esfera espiritual y que tiene como consecuencia la solidificación en la forma dura. Este grado más bajo tiene lugar si el alma se somete por completo al adversario de Dios, si ella misma va en contra de Dios de hecho que lucha en la tierra contra todo lo espiritual intentando de desbancar a Dios en cierto modo. Es un grado que ya no permite ningún avance hacia arriba en el reino espiritual, y hay almas que ya están metidas en este estado, pero que no yacen hasta el final en la tierra y que han muerto de antemano. Pero el amor y misericordia de Dios permite que lo espiritual no caiga completamente a las manos de Satanás, Él deja a buen criterio del ser a cambiar su voluntad, y Él lo ata en la nueva creación y le quita a Satanás su poder sobre aquel ser, Él le saca de dicho modo de su hechizo y le da una atadura que está bajo Su voluntad, y Su voluntad se concentra de verdad en la redención del ser, y no en la atadura eterna. En el más allá no fuese posible un tal ascenso del estado espiritual tan bajo, porque el lama se ha vendido totalmente a Dios y yace completamente sin fuerza en el reino espiritual y nunca podría levantar la voluntad yendo arriba. Pero como el avance hacia arriba en el reino espiritual depende de la voluntad del ser, estaría para siempre en un estado sin fuerza o se bajaría aún más y tendría como consecuencia un endurecimiento de la sustancia espiritual, pero durante un tiempo muy alargado que no existen cálculos del tiempo para esto, y lo que significa esto el hombre no es capaz de entender. Entonces si se termina una época del desarrollo y está sustituida por otro periodo, es una obra del amor exorbitante de Dios frente Sus criaturas, porque quiere acortar su tiempo de sufrimiento, aunque los seres mismos todavía deciden sobre el tiempo que necesitan para llegar a su perfección, porque el periodo de la voluntad libre sustituye el estado del forzamiento y (primero=editorial) puede ser aprovechado o pasado en vano. Siempre es la voluntad decisiva, tanto en el tiempo del desarrollo en la tierra como también en el reino espiritual y Dios sabe cuando la voluntad ha llegado a la fuerza suficiente para buscar a la altura. Mucha gente pierde ya antes de la finalización de la época de redención a sus vidas, por aquellos que sobreviven, que atraviesan el ultimo dia en la tierra, ya están unidos a Dios o completamente sometidos al diablo, a los cuales es imposible un ascenso al reino espiritual por su estado espiritual tan bajo. Y por esto el juicio final separa los cabrones de las ovejas .... solo hay que juzgar a la gente buena o mala. Los buenos son recogidos por Dios y los deja experimentar la tierra nueva en el paraíso, mientras los malos reciben su castigo, lo cual contiene también el amor y la misericordia de Dios. Porque quiere hacer también a ellos felices un día, porque Él no quiere tener separado nada de Sí mismo para siempre lo que es Suyo desde el principio ....

amén

Traducido por Bea Gato

Cuestionando la existencia de Dios en los últimos tiempos ....

B.D. 4069 from 25 de junio 1947, taken from Book No. 50

Se necesita una agudeza mental extraordinaria para proporcionar evidencia científica de que la existencia de Dios debe ser puesta en duda o negada. Y este intento se hará para resolver el mayor problema de manera científica .... la pregunta: ¿Hay un Dios? ....

Esto también es una señal del fin de los tiempos que la humanidad adopte una posición sobre la cuestión más importante, pero mucho más en un sentido negativo, porque está dispuesta a unirse a este controvertido tema y su argumento, porque su creencia, si la hay, es muy débil, y el menor impulso es suficiente para agitarla ....

¿Hay un Dios?

Ninguna pregunta es más importante y si los hombres que lo buscan lo toman en serio, Yo estoy dispuesto a dar aclaración, y el buscador estará verdaderamente satisfecho con el conocimiento que le llega y que ahora representa con convicción. Pero si la pregunta no surge de personas que buscan, sino que es planteado por personas que quieren saber todo mejor, que solo quieren aceptar la respuesta que les conviene y que no quieren probar que Yo soy, sino que no Soy, nunca llegarán a un resultado veraz, a pesar de mucha evidencia aparentemente válida. Ya pertenecen al poder contrario que quiere subirse al trono para desplazarme.

Y este es el principio del fin, porque según la Ley desde la Eternidad le arrebato el poder a Mi oponente, cuando cruza el límite que se le concede, que es el caso entonces, cuando intenta sacarme completamente de los pensamientos de las personas .... Será una dura lucha que se librará por Mí, con poderosas palabras se intentará convencer a los Míos que están persiguiendo a un fantasma, todas las creencias y doctrinas religiosas serán despedazadas, y las personas que no estén tan seguras perderán su fe pieza por pieza, porque el oponente sabe poner las palabras de tal manera que no se queden sin impresión, y como la mayoría de los hombres carecen de conocimientos, porque ellos mismos andan en ceguera espiritual no reconocen el error del oponente, cómo tampoco buscan la verdad en sí mismos para poder encontrarla.

Y se tambalearán y caerán, si no se unen a Mí en la última hora, si no Me piden en la última hora iluminación, la cual estoy muy feliz de conceder a un suplicante, si tan solo tiene buena voluntad para lo correcto y para la verdad. Pero quien confía en sí mismo, quien busca proporcionarse mentalmente una comprensión de este gran problema, se perderá en la oscuridad, porque está persiguiendo a un fuego fatuo, él cree en las palabras convencidas de los sabios mundanos y admira su agudeza mental y sus conclusiones, y Me abandona .... y se juzga a sí mismo ....

Y porque Yo sé de esta lucha desde la eternidad, y porque quiero ayudar a los débiles, así como también a aquellos que Me buscan, ya les acerco a la verdad de antemano, y quien sea diligente con esta verdad, quien se haga digno de recibirla y se esfuerce por alcanzarla con su libre albedrio, superará toda la agudeza intelectual de los sabios mundanos. Se volverá sabio, recibirá fuerza de juicio y su espíritu se iluminará, y nada podrá privarlo de su fe, de su convicción, porque lo he enseñado Yo Mismo, y él tiene la prueba de que Yo Soy y que quiero ganar a todas Mis criaturas para la eternidad .... Y Me seguirá siendo fiel hasta el final ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Amor...

B.D. 4070 from 26 de abril 1947, taken from Book No. 50

Mi amor por vosotros, los humanos, es infinitamente profundo, y vuestra vida en la tierra ha de ser una prueba de ello para vosotros, porque os la doy para conquistar también vuestro amor, que Me habéis negado porque no Me reconocisteis. Cortejaré vuestro amor hasta que os ofrezcáis a Mí, hasta que seáis Míos para siempre... El amor es felicidad, el amor es un sentimiento de unión, y el deseo de hacer feliz, de dar... Y si vosotros, los humanos, sentís el amor en la tierra no descansaréis hasta que el objeto de vuestro amor esté en vuestra posesión, y entonces seréis felices. Y sólo podéis sentir el amor muy débil, porque no podríais soportar la plenitud del amor que estoy dispuesto a daros y que Me determina a acercarme a vosotros una y otra vez, para que aprendáis a reconocerme y Me gano vuestro amor.

Y por eso no condenaré nada que tenga como causa el amor, porque si lleváis el sentimiento más sagrado en vuestro corazón, si sentís amor puro, entonces eso ya es un ajuste a Mi naturaleza, es una señal de que ya habéis encendida la chispa del amor divino, que era vuestro ser original, porque habéis surgido de Mi fuerza de amor. Lo que entonces se une en el amor tiene Mi bendición, porque no puede contaminarse porque el amor es puro y noble mientras la voluntad de no pecar se pronuncie en el ser humano. Pero si tenéis dudas, y no podéis distinguir de lo que está bien de lo que está mal, entonces preguntadme y Yo os responderé.

Y nuevamente os digo. Cultivad el amor... Es lo divino, es Mi parte, os lleva por encima de todo, os lleva hacia arriba, os lleva a Mí, sólo puede impulsaros a buenos pensamientos y acciones, de lo contrario no sería amor... Porque un amor que toma la dirección equivocada es probablemente también un deseo de posesiones, pero una persona que se esfuerza espiritualmente realmente tendrá el sentimiento correcto de si el amor es correcto o simplemente el amor propio que solo desea y no quiere dar.

Dar amor siempre es divino y tiene Mi bendición, pero el amor que exige nunca piensa en el otro, sino solo en sí mismo. Y esa es la característica del amor, que es bendecido por Mí, que es dichoso y se aumenta, que busca hacer feliz y que no suprime el amor por Mí, es decir, que Yo no sea eliminado de los pensamientos, que sin embargo siempre será el caso cuando el amor toma una dirección equivocada, cuando es sólo amor propio...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Exhortación para profundizarse en la Palabra de Dios... Dador de fuerza...

B.D. 4071 from 27 de junio 1947, taken from Book No. 50

Confiad en Mi fuerza cuando os sentís débiles y toda debilidad caerá de vosotros... Y entonces profundizados en Mi Palabra y la fuerza fluirá sobre vosotros, por lo que no necesitáis nada más que Mi Palabra y esta Palabra es capaz de daros todo, aunque eso todavía os resulte incomprensible. Toda fuerza está contenida en Mi Palabra, y cada uno es capaz de sentirla que absorbe Mi palabra con profunda fe en Mí, porque Yo os di la promesa: “Él que cree en Mí será feliz...” Y hay felicidad sólo en unión Conmigo... Pero Mi palabra soy Yo Mismo... Mi Palabra es Mi irradiación, que significa fuerza para todo aquel que se acerca a Mí con profunda fe.

No necesitáis ser impotentes, no necesitáis temer ninguna debilidad porque Yo os fortalezco física y espiritualmente a través de Mi Palabra y reconoceréis la verdad de Mi Palabra, en cuanto hayáis alcanzado el grado de madurez que os entregáis a Mí sin límites y que ya no dejéis que surja ninguna preocupación por vuestra debilidad y aparente incapacidad para lograr algo que parece estar más allá de vuestra fuerza. Sólo lo que está lejos de Mí carece de fuerza si aún no se ha hundido tanto como para recibir la fuerza de abajo, de Mi oponente.

No sabéis lo poderoso que podéis ser si creéis... Y por eso os sigo enseñando una y otra vez, luchad por una fe fuerte, no cejéis en la oración y vivid en el amor, porque así vuestra fe fortalecerá y cobra vida... y entonces ya no hay nada insuperable para vosotros; y aprovechad cada día y cada hora porque pronto llegará el tiempo en que se os acercarán nuevas necesidades y preocupaciones, que solo podréis vencer y soportar en profunda fe en Mí. Entonces necesitaréis aún mucho más fuerza y también lo recibiréis de Mí, si confiadamente os dirigís a Mí y Me pedís gracia y suministro de fuerza.

Estaríais llenos de inquietud si supierais el día y la hora en que Me expresaré, y por eso debéis usar el poco tiempo si es posible para aumentar la madurez de vuestra alma, porque entonces tenéis que salir adelante y y enseñar a los semejantes en cada oportunidad, especialmente cuando se hacen preguntas, cuando las personas desesperadas se encuentran impotentes ante lo que está sucediendo y sus consecuencias e invocan a Dios y sin embargo son incrédulos. Entonces tenéis que iluminarlas y enfatizar Mi amor por aquellas personas que están en peligro de perderse por completo y ya no pueden ser guiadas por el camino correcto de otra manera.

Y entonces vosotros mismos debéis tener la convicción, vuestra fe debe ser inquebrantable, de lo contrario no podéis hacer publicidad para Mí y Mi reino, de lo contrario no sois trabajadores adecuados en Mi viña. Siempre os llenaré de fuerza si os sentís débiles y Me llamáis en busca de ayuda... Os ayudaré en toda necesidad terrenal y espiritual para que visiblemente Me reconozcáis y Me creáis...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Renacimiento espiritual...

B.D. 4072 from 28 de junio 1947, taken from Book No. 50

Vuestro objetivo y deseo debe ser experimentar el renacimiento espiritual, entonces también entráis en unión Conmigo y vuestro ascenso está asegurado. Habéis nacido en la carne, y dentro de vosotros duerme la chispa que es Mi parte, pero esta chispa aún carece de vida, aunque vivís en la tierra. Primero tenéis que darle la vida, por lo que el espíritu en vosotros debe experimentar su nacimiento, y este es solo vuestra obra. Es vuestra tarea, de cuyo cumplimiento depende vuestra vida en la eternidad.

Nacer de nuevo en el espíritu significa darle al espíritu dentro de vosotros la oportunidad de entrar en vuestra vida, independientemente de vuestra vida física y, por así decirlo, participar en todo lo que pensáis, habláis y hacéis. El espíritu dentro de vosotros, que es Mi parte, quiere tener algo que decir en vuestra vida en la tierra, quiere aconsejaros, guiaros y enseñaros, quiere hacerse oír y atraer el alma hacia sí y por lo tanto ayudaros a encontrar la unión Conmigo para que seáis felices.

Pero, ¿cómo despertáis el espíritu que hay en vosotros a la vida? Haciendo la voluntad de Aquel, Que os dio la vida y que ha plantado en vosotros la chispa del espíritu, para a través de éste establecer la conexión con vosotros, porque aún estáis muy lejos de Mí y todavía debéis encontrar la unión Conmigo en la tierra. Y Mi voluntad es que guardéis Mis mandamientos, que Me améis sobre todo y améis a vuestro prójimo como a vosotros mismos. Entonces el renacimiento del espíritu tendrá lugar muy pronto y podrá obrar en vosotros...

Y su obra consiste ante todo en ordenar los pensamientos, que ahora se dirigen al reino espiritual... Vuestro pensamiento será dirigido espiritualmente... a diferencia de la vida en la tierra antes, ahora os ocuparéis de cosas espirituales, ya no pondréis el mundo en el primer plano, sino que vuestros deseos serán dirigidos hacia las cosas que afectan la vida del alma, pensaréis en la vida después de la muerte, Me buscaréis, y Me dejaré encontrar... Porque la chispa espiritual en vosotros busca la unificación con el Espíritu Padre y quiere animaros que os esforcéis de la misma manera, quiere despegaros del mundo y abriros los encantos del mundo espiritual, y todo esto lo logrará si le dais la oportunidad de poder obrar...

Entonces habéis nacido de nuevo en espíritu, y entonces también alcanzaréis seguramente vuestro objetivo, porque estoy eternamente conectado con la chispa espiritual, y en consecuencia vosotros también estáis conectados Conmigo, si os dejáis atraer por el espíritu en vosotros, si dejáis que despierte a la vida una vez y luego os entregáis a su influencia... El alma y el cuerpo ahora se beneficiarán de la conexión con la chispa espiritual dentro de vosotros, el alma y el cuerpo abandonarán el mundo terrenal para conectarse con el mundo espiritual, y el alma y el cuerpo se presionarán hacia Mí, porque la chispa espiritual determina ahora el pensar, el sentir y el querer y el hombre renacido espiritualmente se entrega por completo a la influencia del Espíritu. Quien entonces ha renacido en el espíritu ya no andará en las tinieblas nunca más, él ha encontrado la luz... ha cobrado vida y ya no perderá su vida jamás... vivirá eternamente...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Apariencias de la luz en el cielo .... La cruz de Cristo ....

B.D. 4073 from 30 de junio 1947, taken from Book No. 50

Prestad atención a estas apariencias de la época final. Y pronto os saltarán al ojo cambios en la naturaleza, podéis contemplar un juego especial de fuerzas, una apariencia que os debería hacer pensar en cuanto la veáis con la mente abierta hacia Mí, el creador, Él que lo va hacer posible para dirigir toda la atención de los humanos a Él. Y os saltará al ojo que poca gente tiene la actitud adecuada hacia Mí y como intentan explicarse todo terrestre, como no se dejan impresionar tampoco por apariencias extraordinarias.

Será esa apariencia de luz que se podrá ver durante el día, que aparecerá en el cielo sin avisos anteriores y que no deja espacio para ninguna otra interpretación indicada que a la obra de salvación de Cristo, aparecerá en forma de una cruz manifestando la cara del salvador. Y esta apariencia de luz es causa de muchas discusiones y entonces Mis servidores deben prepararse, porque esta apariencia es el comienzo, de hecho es para todo el mundo, porque puede ser visto por todos.

Pero será contemplada de maneras muy diferentes y aceptada con poco entendimiento .... Yo dejo una señal muy clara en el cielo, pero aún encuentro poca atención, les presento la obra de salvación para que crean en Jesucristo para encontrar la bendición, pero la fe en Él casi se ha perdido por completo y no será encontrado ni fortalecido por esa apariencia de luz. Porque los hombres están pensando únicamente en cosas terrestres y no quieren creer, porque están dispuestos a rechazar cada responsabilidad, pero no podrían hacer eso si creyeran en Jesucristo.

Y así la apariencia de luz será otra vez solamente para pocos hombres una señal del cielo, una señal para la época final. A la mayoría de la gente se apodera una intranquilidad interna, pero solo por poco tiempo para hacer sitio a una atención tensa, pero que se dirige únicamente a la apariencia. Que está enlazada con el final no se lo creen y se burlan de los creyentes que intentan hacerles creer que las predicciones del final sean realidad para activarles a prepararse a este final. Encontrarán poca fe, pero aún no deben ceder en su trabajo para Mi reino, porque estas ocasiones son de una gracia especial para los hombres de la tierra, que se recuerdan del pensamiento que pudieran existir fuerzas sobrenaturales que influyen al hombre de una manera extraordinaria, de que esta apariencia está queriendo por Mi parte para guiar los hombres hacia el final.

La ciencia dará una explicación y será adaptada, pero él que piensa espiritualmente Me va a reconocer en ello y se alegrará felizmente frente al final aproximado, porque el mundo no le ofrece nada, pero su corazón está lleno de esperanza a la vida después de la muerte, espera con anhelo a la última hora, la cual le traerá la liberación de pena terrestre, como Yo lo he avisado de que vendría en las nubes a recoger a los Míos a Mi reino. Él sabe que ha llegado la hora en cuanto crezca la angustia terrenal y cuando no se puede esperar más ayuda terrestre. Entonces acortaré los días en que los Míos son fieles y aguantan hasta el final ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Pasado .... Presente .... Futuro ....

B.D. 4074 from 1 de julio 1947, taken from Book No. 50

Los términos de pasado, presente y futuro no existen en el reino de los espíritus puros, es decir, cuando se ha alcanzado el grado de perfección, los términos son inválidos para el alma, en cierto modo, en la eternidad todo es atemporal. En retrospectiva, el alma puede volver a experimentarlo todo, no tendrá la impresión de estar en el pasado, sino como espíritu, el término para tiempo y espacio desaparece, porque el tiempo y el espacio es algo delimitado y, por lo tanto, no se puede separar del estado de imperfección. (01.07.1947) Sin embargo, algo limitado no puede ser un fenómeno acompañante en el estado de perfección, porque no hay limitación para este estado. Y es por eso que el concepto de tiempo y espacio debe abandonarse, porque siempre incluye una limitación.

Pero el hombre no puede imaginárselo, pero debe hacerse comprensible para él, porque esto contribuye mucho a la explicación de fenómenos misteriosas que de otro modo el hombre no es capaz de creer. Las personas espiritualmente maduras, también debido a una misión, pueden tener visiones que remontan mucho al pasado y, sin embargo, se reproducen de forma realista sin haber tenido jamás una conexión con el pasado. Y entonces solo se puede aplicar la explicación de que el grado de madurez de esa persona le capacita ver experiencias pasadas, que entonces se deprende de la tierra, que su alma con el espíritu en ella habita en esferas de la luz y allí, mirando hacia atrás, tiene las experiencias más maravillosas y puede reproducirlas en la medida en que esto sea beneficioso para el hombre a través de la voluntad de Dios.

Entonces el alma vive todavía en la tierra, pero ya es candidata para el reino espiritual, solo que su alma siempre regresa a la tierra para poder reproducir las impresiones del reino espiritual también en la tierra, para despertar la fe de los semejantes o animarla. Es esta una misión que igualmente requiere una madurez, si el hombre quiere servir a Dios y transmitir sus experiencias para animar al prójimo para el trabajo activo de alma, para llegar a alcanzar el estado de perfección ya en la tierra. Porque la gente necesita consejos, avisos que convencen y también critica si no lo toman en serio. Las personas de vez en cuando necesitan fenómenos extraordinarios que les estimulen a pensar, y cuando se dedican a lo último, también deberían recibir una aclaración veraz, si tienen interés en esto.

Retroceder al pasado solo es posible en un alto grado de madurez, y este es un signo seguro de la perfección, que ya da derecho a entrar en las esferas de luz, y tal persona solo permanece en la tierra por una misión, de lo contrario la mediación de las experiencias pasadas no tendría que tener lugar sin la compulsión de creer, que, sin embargo, no debe tener lugar, según la voluntad de Dios.

Es por eso que incluso pruebas tan obvias de la actividad divina a menudo tienen lugar de forma natural, dejando siempre abierto el problema de cómo el hombre ha llegado a tales conocimientos, cuando el concepto de visión espiritual aún no le es comprensible.

Siempre hay solo una aclaración espiritual que se puede dar, y el concepto de espacio y atemporal solo puede entenderse entonces, si el hombre a través de sus propios esfuerzos ha alcanzado un mayor grado de madurez, que le aporta conocimiento espiritual. entonces la explicación sobre fenómenos misteriosos se le será comprensible y solo profundizará su fe ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La llamada de Dios a la acción .... la misión ....

B.D. 4075 from 1 de julio 1947, taken from Book No. 50

Debéis prestar atención a Mi voz en cuanto salga la llamada a servir y para cumplir vuestra misión. Vais a sentirlo intensamente en vuestro corazón y cada ambigüedad será eliminada, también os sentiréis forzados interiormente a trabajar por Mi y entonces deberíais ceder para cumplir con el impulso a someterse incondicionalmente a Mi liderazgo. Y vais a hacer lo que os diga el corazón porque me anunciaré a través de ello.

Con pensamientos claros vais a escuchar Mi llamada y no sabéis si fue Yo quien ha pronunciado estas palabras que resuenan dentro de vosotros. Y Mi llamada os hará feliz y contentos y con toda felicidad renunciáis a todo para obedecerme. Entonces el mundo se acercará con sus requerimientos y los vais a cumplir con Mi apoyo, pero siempre el trabaja para Mi y Mi reino será la parte con major importancia y será bendecido y no os frenará en el trabajo espiritual.

Y nuestra tarea es hablar por donde tenéis la ocasión, porque podéis dar mucho porque tenéis muchos bienes a dar, podeis enseñar, porque sois sabios y en cada momento sois capaces de anunciar Mi voluntad, podéis enseñar el amor y traerles el evangelio que habéis recibido de Mi .... podéis mostrar a la gente el camino correcto y hablar con ellos sobre el final .... No tenéis que pensarlo mucho lo que debéis decir, si estáis trabajando por Mi, estáis llenos de Mi espíritu, mientras estáis trabajando espiritualmente y entonces vuestros pensamientos serán dirigidos de manera adecuada y estáis protegidos de pensamientos equivocados y podéis dejaros llevar sin preocupación por Mi liderazgo; solo no podéis defenderos, de negarme aunque sabiéndolo mejor, temer al mundo y no confiar en Mi fuerza y poder. Entonces el mundo os tiene atrapados y no tenéis la capacidad de ser trabajadores en Mi viñedo.

Pero quien me ama, escucha también Mi voz y me sigue con gusto y le cuido a él con atención especial, le ayudo a que pueda soltarse del mundo, le arreglo la vida terrestre de forma agradable y le capacito a trabajar espiritualmente, le bendigo a le traigo únicamente a gente que debe ayudar en su penuria espiritual. Pero os aviso de antemano que debéis prestar atención, que debéis prepararos a vuestra tarea y escuchar Mi llamada que os llegará pronto, porque el tiempo se agota como está anunciado en palabras y escritos ....

Amén

Traducido por Bea Gato

El sol espiritual ....

B.D. 4078 from 6 de julio 1947, taken from Book No. 50

Ha salido el sol espiritual para las personas que han luchado por llegar al conocimiento de Dios a través de la oración y el obrar en amor. Se ha vuelto luz en ellos, una mañana luminosa ha reemplazado la noche oscura espiritual, y el día durará para siempre y ninguna noche lo seguirá, porque quienquiera que esté en el conocimiento se lo quedará para la eternidad. Solo cuando el sol del espíritu ilumina a un hombre su corazón encuentra la paz interior, porque cuando es de día, todas las preocupaciones y miedos de la noche se desvanecen, este es el sentimiento de seguridad lo que reina al hombre y este sentimiento le da tranquilidad y paz.

De vez en cuando una pequeña nube todavía puede cubrir los rayos del sol, los momentos nublados en la vida del ser humano todavía pueden perturbarlo, pero los rayos del sol siempre se abrirán paso, brillarán cada vez más y más penetrantes, hasta que finalmente el ser humano está completamente irradiado y todo lo impuro y la falsedad es consumido por su resplandor, hasta que los rayos ya no encuentran resistencia y el hombre es completamente espiritual .... Entonces el hombre vivirá .... vivirá en la eternidad. Porque el sol da vida a todo y nada puede estar vivo sin sus rayos.

Quien camina en los rayos del sol espiritual le abrirá una vida que lo hará feliz, porque estará en el conocimiento más profundo y él mismo podrá irradiar este conocimiento, para que él mismo se convierta, por así decirlo, en un portador de luz, un pequeño sol que es alimentado por el gran sol, el cual, espiritualizado a través de sus rayos, puede distribuir un bien espiritual, porque los rayos del sol espiritual no pierden su fuerza, y el bien espiritual presentado como luz puede ser transmitido a los semejantes, para que a ellos también se les pueda dar una nueva mañana luminosa después de una noche oscura.

Pero no hay muchos que caminan bajo el sol espiritual, porque la mayoría de la gente evita la luz brillante y se retira. Y estas son las personas que evitan cualquier discusión espiritual, que no anhelan la verdad, sino que son más obstinadas o contentas, si no saben nada sobre la continuidad de la vida. Otros, en cambio, aceptan el conocimiento y no lo utilizan, es decir, solo lo escuchan con los oídos, pero no con el corazón, no sienten los beneficios de los rayos del sol porque no se exponen a ellos, y por lo tanto tampoco son vivos, porque les falta el amor que también les haría comprensible el beneficio de los rayos del sol espiritual. ellos no ven la salida del sol, permanecen en su estado crepuscular, porque no desean la luz, y por lo que tampoco les saldrá porque huyen del circuito del amor divino.

Otros son completamente indiferentes cuando se le presenta la luz desde lo alto. Se sienten bien en la oscuridad y nunca intentan nunca cambiar este estado, y por lo tanto permanece la noche eterna en ellos .... Pero la noche no es amiga de nadie .... Donde reina la noche espiritual, el alma se mete en una situación desesperada, la luz del día tiene que trabajar en ella, debe sentirse libre y feliz, tiene que ser irradiada del sol espiritual si quiere vivir en la eternidad. Y ella puede escapar de la noche, puede acercarse a la brillante mañana en cualquier momento, porque solo depende de la voluntad del hombre que él se esfuerce por llegar al conocimiento de Dios, que él practique el amor y se conecte con Dios a través del obrar en amor, que siente a Dios, aunque inconscientemente, que Lo invoca en oración y se encomienda a Su amor y gracia.

Todo esto tiene que ir por delante, si el hombre quiere llegar al conocimiento correcto, si quiere estar en el pensamiento correcto y en la verdad, si quiere llegar a saber y ser instruido por Dios Mismo a través de Su Espíritu. Pero entonces está en la luz, entonces el sol de espíritu ha salido para él, luego ya no hay más noche, no hay tinieblas que se extiendan sobre él, encontrará un brillo radiante en todas partes, a la luz del día andará el camino correcto que lleva a la meta, librará el alma de la angustia espiritual, le dará la vida, y nada podrá asustarla, porque siempre y en todas partes el Uno la acompaña, a Quien ha reconocido a la luz de la mañana, que Él Mismo es la Luz desde la Eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabra de Dios; carne y sangre .... Pan del cielo .... Unificación ....

B.D. 4079 from 8 de julio 1947, taken from Book No. 50

El deseo por el alimento espiritual es una señal segura de la elevación a lo más alto, y este deseo siempre se cumple en la medida en que distribuya Mi regalo y satisfaga a las personas con el pan del cielo, que las llevo a Mi mesa y les ofrezco la Cena del Señor, que les deje probar Mi carne y Mi sangre, para que se refresquen de ello y sean bendecidos ....

Definitivamente conseguirán su objetivo, una alta madurez del alma, que les garantiza Mi cercanía en la tierra y en el reino espiritual. porque quien toma Mi Cena, ya está íntimamente ligado a Mí, y sentirá Mi cercanía porque Me escucha y recibe Mi Palabra, él come Mi carne y bebe Mi sangre, y así, él Me recibe a Mí Mismo, si él, añorándome a Mí se deja alimentar con el pan del cielo que le da Mi amor ....

Yo soy el pan de la vida, él que Me come nunca morirá para siempre .... Le dije estas palabras a la gente y no Me entendieron porque solo aquello que tiene el amor en sí capta el sentido espiritual .... Pero no tenían amor y, por lo tanto, asumieron literalmente lo que tendría que haberse comprendido espiritualmente. Asimismo, la gente de hoy en día aún no ha penetrado en la profundidad de Mi Palabra, tampoco comprende el significado espiritual y por tanto tiene una concepción errónea de la Cena del Señor, de la alimentación en la mesa del Señor. Ciertamente tratan de actuar de acuerdo con Mi Palabra para recibir la Cena, pero no conocen Mi voluntad, y cuando les anuncio esta Mi voluntad a través de Mis sirvientes despiertos, no lo creen y se aferran a lo que ellos ya han aceptado como erróneo ....

Yo Mismo Me ofrezco a ellos en la Palabra, y quien Me recibe en su corazón con el corazón hambriento, este recibe la comunión, es alimentado y regado por Mí, este come Mi carne y bebe Mi sangre, es decir, Me recibe con la Palabra, Yo, Quien soy la Palabra hecha carne desde la eternidad .... Mi sangre es la fuerza que fluye a través de él, si Me recibe a Mi Mismo en su corazón, pero debe anhelarlo, de lo contrario solo oye el sonido vacío, de lo contrario, la Palabra no cobra vida en él. Pero quien Me añora y desea escuchar Mi Palabra, también vive en el amor, porque el Amor y Yo somos Uno. Y nadie Me deseará ni Me amará, a quien el obrar en amor es ajeno.

Pero siempre hablo del deseo del corazón, y no del tartamudeo de la boca, de palabras vacías que siempre dicen lo mismo, pero que no se sienten en el corazón. y esto debería ser motivo que la gente critique seriamente, si y cuando ella desee Mi Palabra en su corazón .... Porque solo entonces recibirán la Cena del Señor, solo entonces podrán decir con convicción: Yo Mismo estoy con ellos en la Palabra .... Y entonces experimentarán el mayor misterio, se unen Conmigo a través del amor .... El deseo de Mi Palabra expresa el amor que sienten por Mí, y el amor Me atrae, el amor se Me expresa a Mí, y frente al prójimo ....

La persona amorosa estará continuamente activa y servirá desinteresadamente al prójimo y, por lo tanto, cumplirá Mi voluntad como a Mí Me agrada. Y a este proporcionaré constantemente el pan del cielo y constantemente le daré el alimento espiritual, él nunca irá con las manos vacías de Mi mesa, se unirá constantemente Conmigo, es decir, comunicarse Conmigo con cada recepción de Mi Palabra, porque Yo Mismo soy la Palabra y entro en unión íntima con él, si su corazón desea comida espiritual y bebida espiritual ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El amor de Dios y misericordia en el último tiempo antes del fin ....

B.D. 4080 from 8 de julio 1947, taken from Book No. 50

El gran amor y la compasión de Dios saldrán a la luz visiblemente en el último tiempo antes del fin, cuando los creyentes vivan en una situación desesperada. Será un tiempo de la más amarga necesidad para aquellas personas que quieren permanecer fieles a Él, porque el oponente tomará medidas rigurosas contra cada uno que defienda su fe y Jesucristo y Su enseñanza. Las medidas que se tomarán para imponer la incredulidad serán de tal severidad que la gente ofrecerá poca resistencia y se confesará casi exclusivamente en contra de Dios.

Pero aquellos que están en el conocimiento de la verdad, los que viven en el amor y, por lo tanto, también el reconocimiento correcto de Dios, que invocan a Jesucristo como Redentor para Su ayuda, estos también reconocerán en las medidas a aquel, que es anunciado como Anticristo en el último tiempo antes del fin. Y, por lo tanto, se mantendrán aún más firmes y esperarán llenos de confianza la ayuda de Dios y su venida y tampoco quedarán defraudados.

El gran amor de Dios les será revelado, porque está cerca de ellos en todo momento, pare que los incrédulos también podrían reconocerlo, si no fueran de mala voluntad y por lo tanto completamente en el poder de Satanás. Pero el que todavía es débil y no es completamente apóstata de Dios, todavía puede ser cogido todavía por la misericordia de Dios, y se le ofrecerán todavía muchas pruebas de la obra divina para que se le facilite para creer y resistir a todas las amenazas del mundo. Sólo no debe faltar la buena voluntad, entonces la mano de Dios se extiende hacia él en la última hora.

Lo que sucederá durante este tiempo es difícil de predecir para la gente, porque Satanás sigue ideando nuevos planes y superándose a sí mismo en atrocidades, decretos inhumanos y actos vergonzosos contra los creyentes. Aparentemente la suerte de los creyentes es insoportable y, sin embargo, sacarán tanta fuerza de Dios que podrán soportar todo lo difícil y no sentirán la necesidad así porque su mirada está dirigida hacia el cielo y el mundo y lo terrenal ya no les atrae. Además, escuchan la voz del Señor .... Saben, que Él acortará los días, porque Su promesa les ha dado consuelo, y por eso cuentan con cada día que serán redimidos de las angustias terrenales ....

Y, a pesar de todo, el último día también llegará por sorpresa para ellos; llegará cuando ya no exista la posibilidad de ganar almas, y esto sucederá muy rápidamente, porque la separación muy pronto se cumplirá, el coraje para confesar es solo mínimo, y la decisión a favor o en contra de Dios se exigirá en poco tiempo, y por eso también será el preludio del fin, porque la tribulación a la que ahora están expuestas los creyentes requiere la ayuda de Dios, de lo contrario el pequeño grupo de los Suyos se debilitaría y Dios no permitirá esto. Y así, Él vendrá como Salvador en la necesidad más grande y traerá a los Suyos a Él .... Y luego vendrá el juicio, como se anuncia en la palabra y escritura.

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Arrepentimiento del alma en el más allá...

B.D. 4081 from 10 de julio 1947, taken from Book No. 50

La conciencia de que tiene la culpa de su situación y que está privada de toda oportunidad de cambiar su estado por sí misma es extremadamente estresante para el alma en el más allá. Pero solo tiene esta conciencia cuando siente el deseo de una mejoría para sí. Antes de eso, ella es apática, no se esfuerza ni hacia arriba ni hacia abajo, solo siente un tormento sin igual y está completamente sin voluntad hasta que, a través de la ayuda de seres de luz que se acercan a ella disfrazados, se le ofrece nuevamente la oportunidad de encontrarse con otras almas, y ahora se despierta en ella el impulso de entrar en un entorno diferente, en la creencia, entonces también haber podido escapar del estado doloroso.

Y recién ahora le queda claro que tiene que recuperar algo de lo que se descuidó en la tierra, que tiene que obrar en amor, y ahora ella también reconoce su ociosidad en la tierra, y el remordimientos por las muchas oportunidades no aprovechadas es extremadamente profundo. Con buena voluntad pronto sentirá una mejoría, porque en cuanto siente remordimiento, aprovecha también todas las oportunidades para actuar amorosamente con las almas necesitadas, porque un alma endurecida se dirige más hacia abajo y nunca y tampoco siente demasiado remordimiento por su propia culpa, porque tal alma nunca puede ver su error por la influencia de las fuerzas del mal y, por lo tanto, tampoco siente remordimiento. Sólo el reconocimiento de su culpa puede estimular al alma a esforzarse hacia arriba. Y entonces comienza también la obra del amor, que le da fuerza para el acenso.

La conciencia de su culpa es siempre la consecuencia de la compasión por las almas, que como ellas tienen que soportar un estado agonía, y este impulso ya le gana al alma la ayuda de los seres de luz, que ahora no cejan hasta haber encontrado y entrado en camino hasta arriba. Y cuanto más progresa el alma en el reconocimiento, más diligentemente cumple la actividad de amor en el más allá y presta ayuda a todos los que están todavía debajo de ella, porque sabe de sus tormentos y quiere ayudarles a disminuirlos. Y esta actividad de amor deja que el propio remordimiento se debilite ahora, porque ahora todavía tiene la posibilidad de poder madurar y aunque nunca llegue al grado más alto, la filiación de Dios, que solo puede ser adquirido a través de una vida de amor en la tierra, por eso es feliz de poder servir a Dios, a Quien ahora ama sobre todas las cosas, por toda la eternidad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Para Dios nada es imposible...”

B.D. 4082 from 11 de julio 1947, taken from Book No. 50

Donde la ayuda terrenal ya no parece posible, allí a menudo se reconoce claramente el amor de Dios, que permite incluso que suceda lo que parece imposible, para que la gente aprenda a creer en Él y a amarlo por encima de todo. Para Dios no hay límites de Su poder, y lo que Él quiere, sucede. Entonces no hay nada que no pueda lograr, porque todo es posible para Dios. Entonces, las personas a menudo se atormentan innecesariamente a lo largo de la vida en la tierra, porque si quieren lograr algo extraordinario en la tierra, solo necesitan pedir ayuda a Dios. Él siempre puede ayudar y siempre ayudará. Pero solo pueden ganar esta fe ejerciendo el amor al prójimo, porque toda buena obra establece la conexión con Él y así se asegura la recepción de fuerza, que, como irradiación de Dios, también debe conducir inevitablemente a Dios. Y debe aprender a creer y lo hará también cuando se esfuerce hacia arriba con voluntad seria.

En el último tiempo antes del fin sucederán las cosas más maravillosas, que parecen sobrenaturales y sin embargo sólo encuentran su explicación en la voluntad del ser humano y en la fuerza de la fe. En ellos reside toda la explicación de todo lo que os parece incomprensible, pero que en realidad es sólo el resultado de una forma de vida correcta ante Dios. Y así, no basta que las personas se llamen formalmente cristianas, que se confiesen a la iglesia a la que pertenecen, si no viven el cristianismo, si no dan testimonio a través de su forma de vida de que pertenecen a la comunidad de creyentes, que forma la verdadera Iglesia de Cristo.

Se requiere una fe viva y amor al prójimo activo para hacer efectiva la fuerza del espíritu. Pero entonces el ser humano también dispone de una fuerza extraordinaria, porque es el poder de Dios que fluye a través de él y para el cual no hay límite. Por lo tanto, el hombre puede lograr cosas insólitas con el poder de Dios, pero así como Dios Mismo puede aparecer en forma de ayuda que parece sobrenatural porque ocurre a menudo cuando ya no hay ninguna esperanza de ayuda.

Para Dios nada es imposible... El hombre debe repetirse esto a sí mismo una y otra vez en cada situación difícil de la vida, y entonces su fe experimentará una fuerza que el hombre ya no tendrá una situación crítica, que destierra toda angustia con su actitud hacia Dios, con su fe profunda e inquebrantable en Su ayuda y, por tanto, despreocupada y confiada ante cada necesidad. Y entonces Dios también lo ayudará, porque no dejará que una fe fuerte se avergüence. Nada es imposible para Dios... Él puede lograr cualquier cosa si quiere y quiere lograr cualquier cosa si Sus hijos Lo invocan como su Padre amoroso y confían en Él incondicionalmente. Entonces Él cubre todas las necesidades de los Suyos y los ayuda en todas dificultades y aflicciones terrenales. Porque Él es un dios de amor, y el amor siempre dará y ayudará, porque quiere hacer feliz...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Consecuencias de observar y no observar del orden divino...

B.D. 4083 from 13 de julio 1947, taken from Book No. 50

Cumplida la ley de la eternidad y viviréis en la eternidad... Lo primero significa vivir según la voluntad de Dios, en la que se basa Su ley del orden, y encontrar así la unión con Dios, que garantiza la vida eterna. Y así el Legislador primero debe ser reconocido y aceptado; el hombre debe someterse a Su ley; debe querer lo que Dios quiere, por lo tanto, someter libremente su voluntad a la voluntad divina y, por lo tanto, anunciar su completa pertenencia a Dios y esforzarse hacia Él en el libre albedrío. Entonces se ha roto la resistencia que permitió que lo espiritual encarnado como ser humano permanecía separado de Dios por un tiempo interminablemente largo... La separación de Él es muerte, la unión con Él es vida... Y quien una vez haya encontrado la unión con Él como ser humano, nunca más estará separado del Amor eterno, que atrae hacia sí todo, lo que no lo resiste fundamentalmente.

Pero ahora es de particular mérito para una persona si trata de hacer más en la tierra de lo que realmente es su tarea... no sólo para trabajar en su propio desarrollo ascendente, es decir, para vivir de acuerdo con la voluntad de Dios, sino también para ocuparse de la salvación del alma de los semejantes y asumir una tarea sumamente beneficiosa porque es una obra para el reino de Dios. La tarea consiste en presentar la voluntad divina a los demás seres humanos y mostrarles el camino que conduce a la meta, a la unión con Dios. Por lo que el ser humano debe ser instruido sobre las consecuencias de obedecer y desobedecer el orden divino para que éste ahora luche por la vida eterna y no sucumba a la muerte.

Esta es una misión que corresponde plenamente a la voluntad divina, que no se ordena al hombre, sino que es puramente un acto del libre albedrío. Es, pues, un grado creciente de amor a Dios y al prójimo lo que determina al hombre a ofrecerse a Dios para esta misión, y su voluntad es valorado dos veces por Dios y, en consecuencia, recompensada ya en la tierra a través de un don de gracia extraordinarias, que a su vez impulsan al hombre y también lo califican para llevar a cabo el oficio de enseñanza relacionado con esta obra.

Pero el don de gracia es la Palabra divina que pone al hombre en un conocimiento elevado y lo forma para esta actividad docente. Por consiguiente, también para un hombre que recibe directamente de Él la Palabra de Dios, debe llegar indudablemente el día en que comienza su misión, y el hombre que recibe directamente la Palabra divina es ciertamente también llamado por Dios cuando haya llegado el momento de su actividad en la tierra, para la obra para el reino de Dios.

(13.07.1947) Porque sólo cuando a los hombres se les da el conocimiento de la voluntad de Dios, de la ley del orden eterno, pueden rendir cuentas. Pero antes de que este conocimiento no se les haga accesible, no se les puede contar como incorrecto si violan el mandamiento divino. Por eso debéis estar activos diligentemente como obreros en la viña del Señor y tratar de transmitir el Evangelio a vuestros semejantes... y darles a conocer la voluntad divina a fin de prestarles ayuda sí están en gran necesidad espiritual, y ni saben del sentido ni del propósito de la vida terrenal, ni de la urgencia de un cambio según la voluntad de Dios.

Sólo entonces pueden cumplir la ley, sólo entonces pueden entrar en contacto con Dios y recibir gracias extraordinarias. Y bienaventurados los que absorben la Palabra de Dios aún antes de la disolución general, porque les será fácil conocer la ley de Dios y traerán grandes bendiciones a los que aún están muertos en espíritu. Porque estos pueden ser despertados a la vida y asegurarse la vida eterna en el reino espiritual...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Mundo... Bienes aparentes... Tesoros espirituales en el más allá...

B.D. 4084 from 14 de julio 1947, taken from Book No. 50

El mundo con todos sus tesoros nunca podrá reemplazaros el sentimiento de cercanía de Dios a vosotros los seres humanos, como tampoco podrá aseguraros la felicidad eterna en el reino espiritual. Solo da bienes aparentes, y estos bienes aparentes se desintegran en la nada cuando el ser humano deja la tierra. Por otra parte, lo que el hombre recibe del reino espiritual es duradero, es un tesoro del mayor valor porque puede trabajar con ello, y así aumentarlo constantemente, pero como también puede distribuir y siempre puede hacer feliz con eso a los pobres y, sin embargo, no perderá nada de su riqueza.

Si los hombres en la tierra considerara cuán poco les aportan sus deseos terrenales dirigidos y su actividad terrenal en comparación con el trabajo espiritual, entonces ya ganarían mucho, porque el reconocimiento de la inutilidad de los bienes terrenales, es ya un aumento de los bienes espirituales, y su esfuerzo por ello aumentaría con este reconocimiento. Pero el ser humano precisamente presta poca atención a estos pensamientos, y así permanece ignorante, y al final de su vida entrará vacío y pobre en las tinieblas del espíritu a las esferas donde sólo se valora la riqueza espiritual. No ha adquirido ninguna, porque mayoritariamente las personas de mente materialista carecen de amor que crea un equilibrio. Porque cada obra de amor en la tierra se acumula como riqueza espiritual y adquiere al alma su recompensa en el más allá... Saber y, por lo tanto, un bien espiritual con el cual puede trabajar.

Por eso el amor es lo más importante en la tierra, porque su efecto en el más allá es luz y poder, y luz y poder significa felicidad y bienaventuranza para el alma. Porque luz y poder es la irradiación de Dios, es la prueba de la cercanía de Dios, de Su amor y de Su gloria. Cuanto más profundo e íntimo es el amor de una persona, más firmemente se cierra a Dios, y más feliz se siente por Su cercanía, la reciprocidad del amor y la conciencia de poseer luz y poder en abundancia.

Pero todo esto se pierde para las almas que dejan la vida terrenal en la oscuridad del espíritu, que no son seguidos por obras de amor a la eternidad y que por lo tanto quedan en extrema pobreza y miseria en esferas donde siempre es de noche y no hay chispas de luz, mientras no despierte el amor en las almas, el amor por los que sufren, por las almas que están en la misma necesidad. Si el alma tiene la necesidad de darles para socorrerlas, entonces también podrá recibir y dar, pero sin amor permanecerá en pobreza espiritual por largos e interminables tiempos y no podrá adquirir ningún bien. Porque el amor sigue siendo la primera ley en la tierra como en el reino espiritual, que tiene que cumplirse absolutamente...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Abundancia de la gracia divina...

B.D. 4085 from 16 de julio 1947, taken from Book No. 50

Podéis tomar gracia sobre gracia en abundancia... Qué promesa hay en estas palabras... No lo que se os asignará, sino que vosotros mismos podéis determinar la medida que se os asigna. Considerad esto, que Mi amor no os impone limitación alguna, sino que os considere inconmensurablemente, que os deja a vosotros como queréis ser tratados, y que recibís la medida según vuestra voluntad. Podéis aumentarla en cualquier momento, pero también podéis ignorar Mi promesa y no reclamar nada de lo que se os da. Pero entonces sufriréis mucho tiempo y no encontraréis arrepentimiento ni ayuda porque Me rechazasteis desde que os ofrecí el gran don de gracia.

Vuestra vida transcurre sin éxito para vuestras almas si no os servís de las gracias que están a vuestra disposición. Así que no seréis llamados a cuentas por Mí, porque es vuestro libre albedrío, que Yo no toco, sino que os dejo plena libertad. Pero tenéis poco éxito, porque este sólo depende de la gracia que el hombre reclama para sí. Es decir, como la gracia ha de entenderse como todo remedio que Yo os doy para llegar a lo más alto, entonces tiene que faltar el éxito de ir progresando, si falta la fe profunda en Mí y en Mi don de gracia en el tiempo del fin. Porque la falta de fe tiene como consecuencia que no se aprovecha del don de gracia, que no se aumenta con la voluntad humana, y esto es un estancamiento, que también puede convertirse en un paso atrás.

Os doy lo que necesitáis para la ascensión, os ayudo siempre y constantemente, con tal de que no retiréis vuestra voluntad y no ignoréis Mi don de gracia. Pero vosotros mismos debéis estar preparados para recibir Mi don de gracia, tenéis que pedirlo pidiendo y recibir con agradecimiento lo que Mi amor os ofrece, y tenéis que imaginaros en todo momento que eternamente no podéis progresar sin Mi concesión de gracia. Pero vuestro objetivo es la unión Conmigo, que entonces os traerá fuerza en toda abundancia, para que viváis y no podáis morir jamás, porque vuestro espíritu se despertará y os dará la vida; renaceréis en espíritu y habréis logrado vuestro objetivo. Pero la abundancia de Mi gracia ya os deja alcanzar este objetivo en la tierra, por eso pedidla y usadla y dejaos considerar de Mi amor, para que llegáis a ser felices...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Completa disolución y transformación de la tierra...

B.D. 4086 from 18 de julio 1947, taken from Book No. 50

En muy poco tiempo tendrá lugar la completa disolución de la tierra, porque las fuerzas que se harán efectivas son tan elementales que nada las puede resistir, que todo lo que existe en la superficie de la tierra así como dentro de la tierra en creaciones de cualquier tipo será destruido. Así que no se puede hablar de una disolución parcial, sino que el desarrollo de la fuerza se extiende sobre toda la tierra, y así la tierra será un solo foco de incendio del que todo cae víctima, porque todo será arrebatado por el fuego.

Y así, el fuego probablemente se extenderá más lentamente en lugares individuales, correspondiendo a la sabiduría de Dios, es decir, allí donde las almas aún deben tener la oportunidad en la última hora de pedir ayuda a Dios, donde viven hombres cuyo sentido puede cambiar todavía poco antes del final. Pero la tierra será completamente destruida, es decir, el núcleo ciertamente permanecerá, pero toda la superficie terrestre experimentará un cambio que será tan poderoso que probablemente se puede hablar de una desaparición de todas las obras de creación.

Una remodelación de la vieja tierra solo es necesaria y posible cuando todas las creaciones de la vieja tierra hayan desaparecidas y las creaciones de la nueva tierra puedan formarse a partir de los restos, que han de acoger nuevamente lo espiritual que todavía está en medio de su desarrollo. Y este espiritual se libera a su gran satisfacción porque exige un desarrollo ascendente para poder evaluar las gracias de la vida en la tierra como ser humano, y empuja hacia esta última encarnación. Así que la nueva tierra no tendrá creaciones antiguas, sino que estas serán completamente destruidas y reformadas, y el proceso durará muy poco tiempo...

Y la destrucción tiene lugar ante los ojos del pueblo, pero en su gran horror sólo se fijan en sí mismos, es decir, en su miedo a la muerte sólo se preocupan de salvarse a sí mismos, pero lo cual les es imposible. Por otro lado, los creyentes, a quienes Dios rapta antes de la completa destrucción podrán seguir la obra de la destrucción de la tierra vieja, porque se llevará a cabo ante sus ojos para que se manifieste el poder y la gloria de Dios. Pero el surgimiento de la nueva tierra permanece oculto a sus ojos, porque cuando son llevados a la nueva tierra, todas las creaciones ya existen, y los ojos de los creyentes se les presentan una imagen variada de creaciones completamente desconocidas, maravillosas a la vista y en su utilidad superando todo lo que la vieja tierra ofrece en creaciones.

Pero los hombres en la nueva tierra no pueden medir la duración del surgimiento de estas creaciones, porque para el tiempo de permanecer después del arrebatamiento, se quita a la gente todo concepto de tiempo, y así mismo les faltará inicialmente el concepto del tiempo en la nueva tierra, ya que los hombres ya tienen un alto grado de madurez y esto significa que el pasado, el presente y el futuro son solo un concepto para ellos hasta que las personas se ajusten a ser más materiales nuevamente y, por lo tanto, estén nuevamente sujetas a las leyes del tiempo y espacio.

Y así, la formación de la nueva tierra está completamente oculta a la vista de los hombres, pero la explicación se les dará espiritualmente, y siempre pueden tomar de ella lo más importante de la enseñanza divina, sino cómo, también por otro lado, esto se imparte a los hombres mismos de manera directa, porque Dios habitará en medio de los hombres que Lo aman porque ellos mismos se han convertido en amor y Dios Mismo, como también Sus ángeles de luz, enseñan a los hombres en la tierra nueva. Y así la Luz primigenia permanece en medio de los Suyos y distribuye luz a todos los que son dignos de ella...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Corto tiempo en libre albedrío... Largo tiempo en estado de obligación...

B.D. 4087 from 20 de julio 1947, taken from Book No. 50

Fueron necesarios tiempos impensablemente largos antes de que se permitiera la encarnación de lo espiritual, a lo que se concedió la encarnación como ser humano debido a un cierto grado de madurez. Debía alcanzar este grado de madurez de antemano y esto mediante el servicio en las obras de creación, cuyo fin era la conservación y la propagación de las demás creaciones de Dios. En este largo tiempo sólo hubo una subordinación a la voluntad divina para lo espiritual para poder usar ahora libremente su libre albedrío como ser humano.

Pero el tiempo del libre albedrío es muy corto para lo espiritual en relación con el extremadamente largo tiempo anterior. Pero el breve tiempo puede traer ahora la madurez completa a lo espiritual, pero también traerle un renovado destierra en cuanto el ser se deja incitar por fuerzas malas que tratan de influenciarle mentalmente. Pero si el ser humano es los suficientemente fuerte para resistir estas influencias oscuras, entonces progresara hacia arriba muy rápidamente. Las penurias y necesidades del último de su encarnación pueden hacer que trate de acercarse a Dios por su propia voluntad y se someta voluntariamente a Dios. Entonces la existencia humana no es sin éxito para él, logra su objetivo en la tierra, una alta madurez del alma y la liberación de la forma, entra en las esferas de luz como un ser espiritual libre.

Este estado ahora corresponde a su estado original, de poder trabajar en plenitud de fuerza en medida ilimitada para la propia felicidad. Y este estado dura por toda la eternidad. Así que el tiempo infinitamente largo antes de la encarnación como ser humano es de nuevo sólo una breve fase en relación con la eternidad. Es una transición del mundo material al mundo espiritual, que ciertamente se extiende durante un cierto periodo de tiempo, pero que ya no se siente como mucho tiempo en el estado de luz, porque en el estado de bienaventuranza todo concepto de tiempo es apagado, y el alma también siente agradecida el sufrimiento anterior como una ayuda de Dios, que hace posible la ascensión de lo espiritual.

Así que solo lo imperfecto sentirá la duración del tiempo, mientras que lo que se ha vuelto perfecto, por otro lado, reconocerá todo como bendito que ha pasado antes y resultó en el estado de perfección. Todo el proceso de desarrollo ascendente se compone de tales fases, de las cuales cada una representa una eternidad, pero que para el ser perfecto solo significa un tiempo corto en comparación con la eternidad y se considera con gratitud como prueba del amor de Dios, Que ayuda a redimir lo imperfecto, por lo que quiere llevarlo a la perfección...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Muerte mental .... Término “vida” ....

B.D. 4088 from 22 de julio 1947, taken from Book No. 50

El hombre puede vivir, y, sin embargo, estar mentalmente muerto, como también puede al revés morir y, sin embargo, entrar en la vida eterna, solo que esta es una vida mental, mientras que la primera se refiere solo a la vida corporal, en la que el alma está en un estado de falta de luz, y, en consecuencia, también sin fuerza, por lo que un estado de muerte es su destino, incluso si vive en un ambiente alegre.

Porque la vida terrenal es sola una vida de apariencia que no es duradera, pero el hombre, que está mentalmente muerto, tampoco dispone de reconocimiento y, por lo tanto, pone la vida de apariencia por delante de la vida real, la vida de la mente en la eternidad.

¿Pero qué sois vosotros los hombres en el fondo de la razón? Vosotros sois algo mental, solamente envuelto en una envoltura material y tan pronto como cae esta envoltura, la cual es transitoria, lo mental dentro de vosotros está libre, sin importar en qué estado el alma abandona el cuerpo .... Ella queda libre de su forma externa, pero no cada alma es libre y es capaz para querer y crear. Pero el deseo y la capacidad de poder hacer las cosas por si mismos es su felicidad, es el estado que originalmente era su destino y que se ha perdido. Pero el deseo y poder crear son sinónimos equivalentes de vida .... Poder estar activo continuamente según su voluntad ....

También en la tierra, “vida” significa poder actuar libremente a pesar de debilidades y enfermedades físicas, ya que una vida terrenal que está acompañada por estas últimas no se valora completamente y se considera una deficiencia mientras que el hombre no tenga el conocimiento correcto de su tarea terrenal. Sin embargo, en la tierra, el hombre mentalmente inactivo generalmente logra un equilibrio a través del cumplimiento de los deseos terrenales y, por lo tanto, se ayuda a sí mismo a superar su estado de debilidad o por inactividad consciente .... ociosidad .... robándose a sí mismo un día tras otro, que le fue dado para el desarrollo ascendente de su alma. En el reino mental, por otro lado, el alma tiene que prescindir de cualquier narcótico, para que lo deprime su estado de inactividad, para que sea una tortura para el alma, para que busque de escapar de este estado.

Su falta de fuerza le impide un cambio .... .... .......de su condición, el alma es pobre en todos los aspectos y tiene que sufrir hasta que le traigan ayuda en su angustia por la oración de personas en la tierra cercanas al alma. Pues donde el amor envía tal oración a la eternidad llego un destello de reconocimiento al alma. Si lo usa, la luz a su alrededor se vuelve más fuerte y los horribles dolores por falta de luz se calman. Pero el deseo de vida ahora despierta en el alma y lo estimula a la actividad, pero en el más allá, actividad es acción en el amor, así como en la tierra el alma solo puede ganarse la vida eterna solo a través de una vida de amor que primero le da a su alma la vida correcta.

Y así la muerte no necesita asustar a un hombre que buscar caminar en la tierra con amor, porque no morirá, sino que vivirá para la eternidad. Pero para los demás que solamente valoran la vida terrenal, la muerte seguirá siendo un aguijón, ya que se encuentran realmente en el estado de muerte después de su fallecimiento, solo que no están extinguidos por completo, sino que la conciencia de su existencia se aferra a ellos de manera excepcional y frecuentemente de tal manera que solo piensen en sí mismos y no presten atención a la angustia a las almas que les rodean.

Y luego corren el mayor peligro de tener que permanecer en el estado de la muerte durante eternidades, porque la vida puede ser dada solo por el amor, porque la ley del amor debe cumplirse tanto en la tierra como en el más allá, porque sin amor no hay vida y el hombre nunca puede ser feliz.

Por lo tanto, la vida y la muerte pueden estar muy cerca del uno al otro y la muerte de una persona no significa necesariamente su muerte, así como la vida de una persona en la tierra solo puede llamarse vida, si la mente está continuamente activa, si el ser humano se pone una meta mental y la persigue ansiosamente; cuando actúa con amor, como su mente lo llama a hacer, pues este no va a morir, sino que vivirá eternamente .... Amen

Traducido por Meinhard Füssel

La explicación de la destrucción de los bienes terrestres ....

B.D. 4090 from 24 de julio 1947, taken from Book No. 50

Tenéis que sentiros completamente libres si queréis llegar al nivel más alto del conocimiento en la tierra. Debéis desestimar a la vida terrestre para poder intercambiarla para una vida mejor, si os la quito, y no debéis sentir ni el mínimo arrepentimiento pensando en dejar atrás a vuestro alrededor, vuestros queridos y sobre todo lo que amáis. Debéis ser capaces de despedirse del todo, entonces no existe más una conexión con el mundo, y vuestro ascenso espiritual os está asegurado. Ejercer la renuncia es lo primero que debéis practicar, y si os quito algo de lo que está atado vuestro corazón, realmente os ayudo, porque no os hace fácil de abandonarlo por voluntad libre, y si me quereis, teneis que confiar también en Mi y someteros a todo lo que está determinado desde la eternidad, teneis que cargar con vuestro destino sin quejas, querer servirme y entregaros a Mi guión completamente. Entonces el alma madura y vais a encontrar tranquilidad y paz ya en tierra, porque solo os quito lo que sería un peligro para vuestro alma, lo que os ata a la tierra y abandonandolo es un acto de libre voluntad, la cual todavía es débilmente desarrollada dentro de vosotros y la cual quiero fortalecer con la pérdida.

Y por esto sabéis, porque disminiyo bienes terrestres y porque tenéis que vivir la pérdida de propiedades terrenales con Mi explicación Mía para haceros reconocer la verdad razonable. Porque todo lo que pasa tiene como base la verdad más profunda, y vosotros que debéis repartir a Mi palabra, quiero daros una explicación verdadera, porque el destino os toca muchas veces, pero a los hombres toca durante los últimos tiempos sin tener idea del propósito. Debéis dar aclaración a los semejantes, pero no entienden que se les ha quitado todo y que el creador eterno ha permitido aquello. Es lo mejor para ellos, porque estáis demasiado atados todavía con la materia y necesitáis soporte de Mi parte, y que ya lo he realizado, aunque no veais a Mi amor y sabiduría en esto, pero no sabéis en qué peligro estuvo vuestro alma y que solo podéis ganar si lo estáis perdiendo lo que amáis en la tierra. Pronto vuestra vida se ha terminado, y nada de vuestros bienes terrestres os siguen a la eternidad. Por esto no es ningún sacrificio renunciar voluntariamente a lo que os frena en el ascenso espiritual, y me daréis las gracias en cuanto venga el final de la tierra y os sentís libres de cualquier gula terrestre ....

amén

Traducido por Bea Gato

Vida ejemplar de amor de los siervos de Dios en la tierra ....

B.D. 4092 from 27 de julio 1947, taken from Book No. 50

En tiempos de la más flagrante falta de amor, debe influenciarse especialmente a las personas mediante una vida ejemplar de amor, para que reconozcan sus defectos y debilidades, para que tomen el ejemplo para cuando el prójimo se les acerque con una petición. Ningún ser humano se libra del sufrimiento y de las penurias, todos dependerán de la ayuda de los demás, y entonces cada uno deberá también mostrar su valía, su voluntad de amar deberá excitarse y entrar en vigor. Un buen ejemplo puede traer más bendiciones que sólo palabras de instrucción, un buen ejemplo a menudo vence a un corazón duro. Y ustedes, que voluntariamente están a mi servicio, conocen el efecto de una vida de amor, se han convertido en receptores de fuerza y luz y pueden por tanto ser activos en el amor, terrenalmente y espiritualmente .... pueden dar en cualquier momento, aunque los dones espirituales no sean tan valorados por los seres humanos que no viven en el amor. Sin embargo, la distribución de bienes terrenales, la ayuda en la vida diaria, también es particularmente significativa en su trabajo para mi reino. Porque donde distribuyan esto también encontrarán corazones abiertos para los dones espirituales y despertarán el amor recíproco. La gran falta de amor sólo puede ser controlada por medio de que los míos sean reconocibles por su obra de amor, que salgan obviamente del marco del público en general, que su forma de vida estimule a los demás seres humanos a pensar y a imitarlos. Porque el amor es una fuerza que nunca queda sin efecto. Mi emanación de fuerza sale a la luz en el trabajo del amor, y así Yo mismo trabajo donde se practica el amor, y donde yo trabajo, el éxito nunca puede dejar de materializarse. El despertar del más mínimo grado de amor recíproco es ya un éxito que no puede valorarse lo suficiente, pues entonces el ser humano ya se une a Mí y, mediante la más pequeña obra de amor, escapa de Mi adversario, en contra del cual la mas afilada arma es el amor. No puede resistir el amor, y una obra continua de amor lo desplaza por completo. Si una persona comienza ahora a cambiar, si abandona la falta de amabilidad y se esfuerza por realizar incluso la más pequeña de las labores de amor, sentirá notablemente el aflojamiento del poder al que ha estado esclavizado hasta ahora. Si presta atención a esto y continúa en el camino del amor también se sentirá más libre y será atraído hacia Dios, entonces se estará esforzando hacia Mí inconscientemente. Porque el conocimiento de su principio y de su destino no le hará ganar todavía el sentimiento de la presencia de Dios, pero la actividad amorosa le permite presentir lo que antes le estaba oculto, y por eso es sumamente importante encender la chispa del amor en el prójimo para que él mismo sienta la sensación de conexión con Dios en su interior y trate de aumentarla. Y donde no lo haga él mismo se le debe mostrar con un buen ejemplo, y si su corazón no está aún completamente endurecido un acto de amor que se le muestre no quedará sin efecto, y entonces se ganará un alma más para Mi reino, que de otra manera se perdería inevitablemente para siempre.

Amén

Traducido por J. Gründinger

Un signo para el final .... fenómenos naturales ....

B.D. 4094 from 31 de julio 1947, taken from Book No. 50

Solamente una época corta pasará hasta el final de este mundo.Y en este tiempo corto aplicaré todos los medios para empujaros a la reformación de vuestro alma. Yo me hago oír a los hombres antes del juicio final. Entonces deberías enfrentaros con Mis anunciaciones antes de contar con el final. Pero pasará en seguida. Una y otra vez os tengo que anunciar lo mismo, si no dais poca fe a Mis palabras; una y otra vez os tengo que avisar porque los hombres están en un nivel bajo espiritual de modo de que no prestéis más atención a las palabras divinas que a unos dichos humanos, más bien creéis más en lo último porque se acerca mucho más al contenido de vuestro alma. Qué debo hacer para que tengáis en cuenta lo que es más importante para vuestra salvación?

Si Mi palabra no os pueda pasar a trabajar en vuestro alma, tendré que levantar Mi voz más alta a que os asustéis y a que Me llaméis en vuestra angustia y pena que os invadirá mientras está llegando el final. Y os aviso con toda urgencia a que este acontecimiento llegará que va pasar en la naturaleza y que dará la razón a Mi palabra en lo que pone en duda la majoria de la veces. De antemano quiero causar impresión en las corazones de los hombres que están abiertos para Mi amor y gracia, que reconocen Mi palabra como señal del amor y gracia y que lo admiten con alegría y gracias. Ellos tendrán la doble bendición a través de los señales de recordatorios y avisos. Ellos serán fortalecidos por la fe y laboriosos y convencidos defenderán Mi palabra y ellos participarán afortunadamente en la salvación de Cristo. Porque ahora los ojos de los creyentes están dirigidos hacia la apocalipsis a que están esperando convencidos y por eso aguantarán firmes las luchas contra Mi y Mi (palabra) reino.

Esto quiero conseguir con mis anunciaciones progresivas anteriores a que toda la humanidad podrá recibir la última señal de Mi amor y compasión aunque está reconocido pocas veces como tal. A los míos está comprensible porque estoy hablando desde lo alto a los hombres y cuentan cada día con el sonoro de Mi voz. Pero tengo Mi plan estipulado y hablo en cuando el tiempo ha llegado, cuando lo menos estáis esperandolo, cuando me imaginad inactivo, cuando aparentemente una penuria terrestre se ha ido. Pero se cumplirá lo que está anunciado a en palabras y escritos ....

Dejaré pasar una catástrofe natural de una magnitud y expansión nunca oído que costará a la vida a hombres innumerables .... Pero será solamente una pequeña señal a la destrucción del último día, lo único de que ahora no me expreso visiblemente mientra poco antes de la apocalipsis me presentaré en persona para agraciar a los Mios y para llevarles a Mi reino. Pero quien sobrevivirá la catástrofe natural ganara una fe convencida mientras lo tome en serio. Y esto quiero conseguir de que un creyente muy devoto y sus semejantes defenderán todo que tenga referencia con el final .... De hecho de que no se deja esperar mucho.

En cuando se escuchará Mi voz desde lo alto estais llegando con pasos grandes hacia el final. Para muchos ya habrá llegado la hora final antes con la erupción de la catástrofe natural que ocasionará incontables víctimas, pero por los sobrevivientes lo anuncio, porque deben sacar provecho de ello para sus almas, deben empezar a creer en Mí como Su creador y mantenedor, reconocerme como su padre y amigo divino, deben llamarme por propia voluntad y llegar hacia Mi mientras les prestaré mi ayuda visiblemente; deben apoderarse de Mi voluntad con corazones lleno de amor después de haberme reconocido; no deben rendirse sino mantenerse fieles hasta el final después de haberme encontrado ....

Y por eso lo permito de que la tierra será tocado por partes por un asalto de destrucción excesivamente grande a que el pensamiento de los sobrevivientes se cambiará y se acercan a Mí, Yo que anhelo Mis criaturas que se ha alejados de Mí pero que tienen Mi amor porque son de Mi fuente y deben retornar hacia Mí. Porque Mi amor no cede, Mí amor nunca se acaba, vale para la eternidad para Mi criatura aunque no haya encontrado su camino hacia Mí. Entonces vuelvo a enseñarle el camino una y otra vez y me ofrezco como guia a los que se recomienden a mi protección para que lleguen finalmente a su reto de estar unidos eternamente conmigo como fue su destino originalmente .... ámen

Traducido por Bea Gato

Seria exhortación al cristiano amor al prójimo

B.D. 4096 from 3 de agosto 1947, taken from Book No. 50

Reconoced vuestras debilidades y tradad de eliminarlas. No seáis impacientes, se trata de que os pongáis en la situación del otro y sed indulgentes, no ofendáis a los otros, y tomad en serio el precepto del amor cuando el prójimo os necesite, ya sea con ayuda activa o consuelos alentadores. No déis ningún motivo a riñas, sino buscad un acuerdo en amor, tomad un ejemplo de Mí, quien con corazón amoroso iba al encuentro de todos los hombres para ganármelos. Así también debéis vosotros de esforzaros siempre, en ganar el corazón de los demás, nada debéis omitir que pueda despertar el amor, porque sólo en el amor puede aflorar plena comprensión hacia las debilidades del prójimo.

De este modo ensayaos uno en el otro, no dejéis ninguna oportunidad desaprovechada cuando podéis causar alegría con una palabra cariñosa o hechos cariñosos y buena disposición de ánimo, porque así mantenéis alejado el sufrimiento del prójimo, así le dais paz interior, haciendo de este modo una verdadera obra de caridad que os ocasionará bendiciones; porque lo fortificáis corporal y espiritualmente. El mismo se trasladará en la situación del amor, siente amor correspondido, y no tardará en dejar que se haga activo su amor. Tened paciencia y sed dulces, pacíficos y humildes, y vustra vida será más fácil, porque el amor es la mejor arma contra la hostilidad, y el amor perdona y transige, da y hace feliz, él une los corazones, cura las heridas y jamás será incomprensivo hacia las debilidades y faltas del prójimo y, sin embargo, por último vence, pues el amor es fuerza, una fuerza que consigue todo lo que él (el amor) quiere.

Amén

Traducido por Pilar Coors

La Voluntad de Dios - La voz del corazón - Estímulo interior

B.D. 4104 from 13 de agosto 1947, taken from Book No. 50

A vosotros, los que Yo amo, porque os dirigís y aspiráis a Mí, a vosotros os pondré Yo en vuestro corazón en forma de sensación, lo que debéis hacer o dejar. Y en cuanto me confiéis en la oración y me expongáis lo que os oprime, o inquietan vuestros pensamientos, lo notaréis en el corazón y haced según lo deseéis, y será justo ante Mis ojos. Si en la oración os encomendáis a Mí, así ya no podéis más pecar, pues entonces ya no permito un pecado. Si me pedís por Mi protección, os la concedo de ese modo, y podéis entonces confiaros del todo a la voz del corazón, es decir, haciendo según el deseo que llevéis en el corazón. Yo soy vuestro Padre, Yo quiero que vengáis a Mí llenos de confianza, y Yo quiero, en verdad, teneros en cuenta, como lo hace un padre amante, Yo quiero daros lo que os hace felices, a no ser que os sirva de daño. Y puesto que vosotros mismos no podéis juzgarlo lo que es bueno para vosotros o perjudicial al alma, por eso venid a Mí, entregaos a Mí totalmente, exponédme vuestras penas, ya sean espirituales o terrenales, y Yo quiero responderos, es decir: poniendo en vuestro corazón Mi Voluntad, de tal modo que así váis a querer lo justo, que luego podéis ejecutar también. Y así podéis venir a Mí con todas las peticiones, y jamás os quedaréis sin respuesta, pues Yo las pongo antes en vuestro corazón. Sólo tenéis que poner atención a la voz del corazón, tenéis que saber que todo estímulo interior es siempre la influencia de fuerzas que quieren determinaros a que realicéis o no realicéis algo. Las fuerzas de la tiniebla os inducirán al pecado, las fuerzas de la luz a un obrar grato a Mí.

Dejad que os influencien las fuerzas de la luz y jamás podéis pecar así. Y a estas fuerzas os abandonáis, tan pronto como busquéis siempre el contacto Conmigo en la oración, manteniendo un diálogo Conmigo y pidiéndome consejo en todos vuestros apuros. Yo amo a Mis hijos y sólo tengo por meta su salvación del alma. Y donde ésta no está en peligro, le concedo Yo todo, también alegrías terrenales, si no perjudican la aspiración espiritual. Yo quiero, sin embargo, ser siempre vuestro Mentor, cedédme a Mí siempre vuestra decisión y preguntad a vuestro corazón, depués de una fervorosa oración, y él os dirigirá bien.

Amén

Traducido por Pilar Coors

El amor egoísta .... Ama a tu prójimo como a ti mismo ....

B.D. 4105 from 14 de agosto 1947, taken from Book No. 50

Dios os dio una orden de amaros mutuamente, Él os dio un mandamiento que debéis cumplirlo para ser benditos. Y este mandamiento sólo pide amor hacia Él y al prójimo .... Pero incluye el trabajo completo en vuestro alma, la cual debéis llevar a un estado perfecto mientras estáis viviendo en la tierra. Todo vuestro pensamiento, hablo y actuación debe someterse a este mandamiento del amor, tiene que expresarse en la voluntad de querer dar y hacer feliz, en la ayuda, el consuelo, el apoyo y la protección .... el hombre tiene que tratar al semejante de manera como le gusta que le trataran a él mismo si tuviera la necesidad del mismo nivel. Ama al semejante como a ti mismo .... Entonces Dios dio a cada uno un cierto nivel de amor egoísta para que pudiera tener una referencia para ver hasta qué punto está cumpliendo con este mandamiento. Si el hombre tiene un gran amor propio está obligado a suministrar al semejante con el mismo grado de amor si quiere cumplir la voluntad de Dios. Entonces se tiene que aumentar igualmente el trabajo del amor .... Si el grado del amor egoísta es más bajo y el hombre desea cumplir con la voluntad divina, el amor al semejante superará el grado del amor egoísta, y al hombre le sale más fácil porque puede desprenderse más fácil de bienes terrestres para dárselo al semejante. Pero de los hombres se pide continuamente la práctica del amor desinteresado y entonces tenéis que practicar la renuncia a favor de los semejantes para hacerles feliz. Y será más fácil a medida que sentis mas amor hacia el semejante. Entonces hay que despertar el amor hacia el semejante, imaginaros que sois todos hijos de un padre, que tenéis todos la salida de la misma fuerza y que todos sois criaturas del amor de Dios .... Entonces vais a ver el semejante como vuestro hermano, vais a darle amor, queréis ayudarle si está en penuria y vuestra voluntad de ayudar os hará feliz, porque hace feliz por sí mismo y os traerá conocimiento espiritual .... Dad al semejante lo que os parezca anheloso para vosotros, entonces Dios os da lo que es Suyo .... Os dará la verdad, os dará la luz y fuerza y gracia .... Os hará feliz y os dará bienes que son de Su reino y que no se pueden regalar en la tierra. Él bendice en la tierra vuestros bienes de manera que duplica lo que estáis sacrificando si ayuda aumentar vuestro bien espiritual. Cuando os abrís para el amor al semejante no tenéis que sufrir necesidades, porque el amor divino os alimentará, si estáis con necesidades, y no es tacaño con los Suyos, porque reparte de sus bienes sin límites .... mientras dais sacrificios sin rendir cuentas con miedo sobre lo que podéis dar. Si el amor os empuja a dar, entonces no vais a vacilar en el reparto y vais a recibir mucho del amor eterno. Y si no sois capaces de sentir amor, entonces tenéis que educaros a tareas en el amor desinteresado, teneis que mirar en vuestro alrededor, y donde veis necesidades teniendo que intervenir y prestar ayuda. Es la voluntad de Dios, y esta voluntad tenéis que adaptar y entonces la ayuda de semejante os va a hacer feliz de cualquier modo .... vais a encender el amor dentro de vosotros hasta que llegue a una llama que cubre todo lo que esté a su alrededor. Porque el amor es divino, sale de Dios y lleva a Dios de vuelta. Y por esto el mandamiento de amor hacia Dios y al semejante es primordial y que tenéis que cumplir en tierra y en el más allá para estar unido con el amor eterno y llegar con ello a la bendición eterna ....

amén

Traducido por Bea Gato

La comprensión de la inutilidad de la vida terrestre .... La vida futura ....

B.D. 4110 from 24 de agosto 1947, taken from Book No. 50

¿Qué os puede dar la vida en tierra en cuanto habéis reconocido de que la vida en el reino espiritual es mucho más valiosa y que es la vida auténtica a que solamente hay una temporada anterior de preparación ? .... la vida del alma en el cuerpo de un hombre .... Y si se termina este periodo de preparación cada uno tiene que afrontarse con el pensamiento de la vida futura después de la muerte, tiene que esperar esta vida con añoranza porque despega la vida de la última cáscara y el alma entra como un espíritu libre a la esfera que le toca agradablemente suponiendo que haya logrado un cierto grado de maduración.

Todo terrestre tiene que perder su encanto en vista de este reconocimiento y cada día tiene que tomarse como parada intermedia. De hecho, el hombre tampoco se asusta viendo el final aproximado porque sabiendo todo conoce causa y propósito, y el conocimiento recibe para soltarse aún más rápido de todo terrenal .... El hombre tiene que tranquilizarse en el camino al conocimiento espiritual y hacer a Dios el suyo para que Su amor le capture y para vivir solamente en Dios y su vida terrestre no será en vano.

Pero es el conocimiento de la verdad eterna de una bendición que el hombre se lo tiene que ganar él mismo a través de una caridad desinteresada; eso significa siempre la superación del propio amor egoísta y entonces una renuncia por propia voluntad a alegrías terrestres y gozos .... Por consecuencia el hombre tiene que dar algo antes de que pueda recibir, no puede valorar la tierra deseable con sus gozos sino tiene que despreciarla, entonces puede desprenderse de lo que se valora por el hombre. Se lo da a los que sufran penuria y él recibe una claridad espiritual .... se le abre una esfera de luz que brilla en su corazón y él se puede deshacer más y más de lo terrestre y lo cambia por conocimiento espiritual que ayuda a llegar a una vida espiritual.

El final no llegará de repente para estos hombres porque por el conocimiento están profundamente metidos en la fe y a través de la creencia saben del plan eterno de la salvación, saben del sentido y propósito de la vida terrestre y saben de la inutilidad de la materia terrestre. Viven consciente y con Dios e intercambiarán la vida con alegría por la felicidad eterna ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Ruina de la Tierra vieja - Experiencia en la carne - Aviso

B.D. 4116 from 5 de septiembre 1947, taken from Book No. 50

Os he hecho saber que veréis el fin de la Tierra vieja en la carne y lo repetiré nuevamente para que lo creáis. Vuestra fe es débil y os rebeláis interiormente contra el hecho de estar viviendo el tiempo final. Pero si mi Espíritu os revela una y otra vez que el fin está muy cerca, ¿por qué no lo creéis? ¿De qué otro modo os puede ser revelada la Verdad de Mi mensaje? ¿Por que todavía tenéis esperanza y confiáis en el progreso y mejoramiento de las condiciones terrenas? ¿Por qué resulta tan increíble e inaceptable pensar en un final que lleve aparejado la destrucción total de la Tierra? Esto sucede porque vosotros mismos deseáis todavía vivir, porque no estáis preparados y no aceptáis mi Palabra, la cual os explica claramente la necesidad de una total modificación de la vieja Tierra y os lleva a una fe profunda, si es que me entregáis vuestra voluntad y os dirigís a Mí, aceptando que cada Palabra viene de los Cielos y vivís de acuerdo con ella.

Incluso los que debéis difundir mi Palabra, vosotros, permitís que la duda os aflija, y por eso no la predicáis con el suficiente convencimiento. Dejáis que os debilite el contrario. Pese a la buena voluntad de servirme, vuestra fe no es lo suficientemente fuerte. La vida, y sus propiedades, es demasiado importante para vosotros y, consecuentemente, no podéis ponerla acorde con el destino espiritual del hombre. El resultado es que no sois lo bastante diligentes para divulgar lo que Yo os hago saber sobre el tiempo venidero.

No tomáis mi Palabra suficientemente en serio y por ello Yo debo hablaros una y otra vez sobre lo mismo, debo advertiros urgentemente sobre el fin cercano, el cual experimentaréis estando todavía en la carne. ¿Eso no os basta? ¿Acaso sabéis cuanto viviréis? Pudiera ser que sólo viváis corto tiempo. Sólo Yo sé cual será el último día y guardo este secreto; pero os digo que no está muy lejano y que vosotros me sirváis hasta el fin. Así que veréis este día, debéis creerlo.

Sed buenos trabajadores míos y que una fe firme os haga hablar convincentemente. Necesito servidores en la Tierra que se acerquen a la gente y le digan cuan necesaria es mi actuación en la Tierra y en qué gran miseria espiritual se encontrará la humanidad si no se le otorga ayuda. Los que reciben mi Palabra ya están adelantados en el conocimiento, pero, aunque no la rechacen abiertamente ni se opongan a ella, todavía no la quieren creer.

Por lo tanto os hablo con la máxima urgencia, porque para que vuestras palabras tengan éxito ante vuestros semejantes, se necesita una fe profunda. Cuando vosotros mismos estéis convencidos que lo que habéis oído a través de la voz del Espíritu es la Verdad pura, entonces me representaréis adecuadamente en la Tierra y permitiréis que hable por vuestra boca. Esta será vuestra tarea en los tiempos venideros. Seréis mis portavoces, porque Yo no puedo revelarme a los hombres de otra manera. Es indispensable que ellos me escuchen aunque no siempre puedan reconocer mi voz.

La miseria de los últimos días pesará tanto sobre la humanidad, que sin mi ayuda y sin mi Palabra, todos caerán en la desesperación. Pero cuando Yo mismo les hable, serán fuertes y capaces de soportar la mayor tribulación. Mi Palabra les fortalecerá, así que debéis ayudarme para que la gente sea inspirada sin ser forzada. Yo mismo puedo estar y estaré siempre presente como mediador dondequiera que vosotros entabléis una conversación espiritual con la gente, y entonces será establecido el contacto con aquello que necesitan mi Palabra urgentemente.

El final vendrá pronto. Ya os lo he dicho una y otra vez. Debéis creer mi Palabra y acercaros al tiempo futuro con la plena seguridad que será como Yo os lo he anunciado desde hace largo tiempo, a través de la Palabra y la Escritura.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El juicio final. Espiritualización en la Tierra

B.D. 4125 from 16 de septiembre 1947, taken from Book No. 50

Al final de los tiempos será celebrado un juicio severo; es decir, vendrán tiempos en que la Tierra ya no estará compuesta de “materia terrenal” porque todas las sustancias se habrán espiritualizado, de modo que incluso la Tierra se ha convertido más bien en una Creación espiritual como las hay muchas en el universo - de las que cada una reclama para sí ser un Centro de Formación del espíritu... Y también la Tierra seguirá siendo tal Centro de Formación del espíritu; sólo que sus Creaciones tanto como sus habitantes seguirán siendo espiritualizados... La vida de las criaturas se desarrolla bajo otras condiciones, e incluso sus tareas no son comparables con las actuales de aquí.

Después de un tiempo infinito también la Tierra actual tendrá que pasar por una época así - una época de la cual Jesús en la Tierra había hablado a los que le escuchaban.

Cada Creación material pasa por este camino de desarrollo, es decir, al comienzo no es sino materia que está en el juicio y que tras tiempos eternos –tiempos que para el hombre son inimaginables– se eleva a un grado totalmente distinto: se espiritualiza más y más, hasta que finalmente se trata de una Creación completamente espiritual. Pero estas épocas son inconmensurablemente largas, porque antes todo lo espiritual cautivo en la materia tiene que haber ido por este camino terrenalmente material, hasta que la materia conste como completamente vencida. De modo que aún pasará un tiempo infinito hasta que en la Tierra la espiritualización completa esté realizada. Y el tiempo que queda hasta entonces todavía comprende fases de desarrollo individuales que de los hombres todavía ignorantes tienen que ser consideradas como eternidades, porque en tales fases muchas generaciones tienen aún que madurar para alcanzar cierto grado de madurez que corresponde a aquel de la espiritualización en la Tierra.

Cada fase comienza con hombres de una gran madurez espiritual, y termina con hombres cuya propensión a las profundidades está tan marcada que se realizará... de modo que en las Creaciones de la Nueva Tierra –la que sigue– volverán a entrar en cautividad. Según la noción de los hombres estas fases de desarrollo son interminables, pero aun así un día encontrarán su fin, y cada vez de nuevo empezará una nueva época de desarrollo.

Pero al final de los tiempos la espiritualización de la Creación material de antaño se realizará cada vez más rápidamente y, más y más, las pruebas de voluntad podrán pasar a segundo plano, porque a todas las criaturas les pasará lo mismo: todas desean ver el Semblante de Dios... cada vez más íntimamente aspiran a Dios... a no ser que la fuerza contraria ya los haya alejado tanto de Dios que ya no pueden reencontrar el camino hacia Él.

Por eso, estos después tendrán que vivir en Creaciones espirituales, como espíritus, en aquellos lugares que los atraen - lo que es el mayor castigo que puede alcanzar lo espiritual contrario a Dios, dado que se trata de un estado de ceguera total... un estado de subordinación en que el servicio es una función totalmente opuesta a la voluntad del “siervo”... Pero en este caso el hombre no puede sino servir continuamente hasta que deje de oponer resistencia.

Es una Ley divina que cada proceso se realice en pequeña medida y que después se repita en una variedad infinita de modificaciones... Jesús previó el final de esta era, pero vosotros los seres humanos sólo podéis dirigir vuestra vista hacia los tiempos en que estén previstas cosas perceptibles para los hombres... Todos contáis con un juicio final - con un solo juicio final... Pero este se repetirá cada vez de nuevo, mientras –conforme a la Voluntad divina– se terminen épocas de Salvación...

Cada juicio termina con la sentencia de aquello que forma parte del adversario, y con la aceptación en las esferas de Luz de aquellos que incluso en extrema miseria quedaron fieles a Dios. De modo que también el último juicio ocasionará una destrucción total de aquello que todavía es material; pero se formará una nueva Tierra totalmente espiritual, sólo que esto será después de un tiempo tan infinito que ni siquiera hace falta avisar a los hombres, para no tranquilizarlos ahora y comunicarles una nueva era de Salvación en que, según su opinión, puedan recuperar lo omitido.

El juicio que separa una época de Salvación de la otra llegará pronto, irrevocablemente... esto lo deben anunciar los videntes y los profetas a los que Dios ha elegido para esto - a los que Él mismo se lo comunica mediante su Espíritu. Porque hace falta que toda la humanidad tenga presente el final cercano, para que cambie su conducta y trabaje en su alma... porque falta poco y se acabará el tiempo que le está consentido como última Dádiva de Gracia.

Pronto habrá llegado la última hora, y junto con ella el juicio que ejecutará la separación completa de lo puro de lo impuro.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La cruz .... “Mi carga es suave y Mi peso es ligero ....”

B.D. 4127 from 21 de septiembre 1947, taken from Book No. 50

Tomad vuestra cruz como carga y seguidme .... Y Yo os acompaño al lado y ayudaré a soportarlo, porque Mi amor no os dejará sufrir, donde se os puede facilitar la pena sin dañar al alma. Pero si os aprieta la cruz, sabed que hace falta para el desarrollo de vuestro alma .... Y sabed que sé de vuestra penuria espiritual e intento de quitarla de encima, porque el alma está en pero peligra que el cuerpo en cuanto llegue la hora de la muerte. Pensad que todo el sufrimiento tiene un final con el fin de esta tierra y que este final está aproximado. Y por eso intentad de formaros, que la existencia en las esferas de la luz os está asegurada, que dejad el cuerpo terrestre con alegría atrás y cambiarlo por una vida en el más allá lleno de libertad, si habéis aprobado la prueba de la voluntad ya en tierra. Y esta vida os recompensará por todo lo que habéis sufrido en la tierra y nunca vais a pedir por la tierra. Y cuanto más os aprieta la pena, más rápido tenéis que (podéis?) dejar la tierra atrás, pero estar saneado y preparado para el reino espiritual. Y vais estar agradecidos para siempre que os he dejado sufrir por vuestro bien. A pesar de esto os doy consuelo, que el sufrimiento se puede apartar con rezos íntimos hacia Mi, que Yo puedo quitarlo si venis confiando como el hijo al padre. Entonces os cuido con cariño y soporta la cruz para vosotros, es decir, Yo encuentro una solución, (21 de septiembre 1947) que es igual que una reducción de la pena .... Os hago ligero el soporte de la cruz para que no os pese tanto y podéis soportarlo porque encontraréis la fuerza para esto. “Mi carga es suave y Mi peso ligero ....” Yo os di Mi palabra. ¿Queréis ponerlo en duda? Entonces creed, que cada cruz es soportable mientras tenéis los ojos concentrados en Mi cargando con el peso, y si os parece mucho la carga, contempladlo como una señal de su amor, porque aquellos que dejo sufrir sin culpa, a aquellos quiero dar acceso a Mi reino ya estando en la tierra, porque conozco a su dirección de la voluntad, de su tarea de caridad en la tierra y de su estado del alma al que quiero escuchar. Y por eso aguantad a cada sufrimiento con devoción, porque es para vuestro bien, nunca vais a llegar en el mismo tiempo a vuestro reto si os quedáis libres de sufrimiento, si no se os cargue una cruz, si la vida en tierra os cumpla cada deseo y mucho más. Y si sabéis de Mi palabra, que es una señal de Mi gran amor por vosotros si caéis en penuria terrestre y que os hace dudar en la vida, no os quejéis ni enfureceis, sino tomad el destino sometiendolos y pensad, que el padre en el cielo no quiere cargar pena a sus hijos si no trajera una mayor bendición para sus almas, cuya madurez del alma es la meta de cada hombre en la tierra ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Anuncio de Dios por trabajadores en el viñedo .... Repartimiento de la palabra divina ....

B.D. 4134 from 1 de octubre 1947, taken from Book No. 50

Es increíblemente importante preocuparse del repartimiento de Mi palabra en estos tiempos en los que la humanidad entera ha llegado al punto más bajo del desarrollo espiritual. Nadie toma en serio a Mi palabra, nadie tiene la relación adecuada conmigo, tampoco los que se creen creyentes me buscan a lo lejos y los poco fieles a Mi, los que llevan la fe activa no están tomados en serio, se ríen de ellos y les escucha con antipatía cuando defienden a Mi y Mi palabra para acercarme a ellos.

No es un estado que se podría mantener más, porque los hombres viven una vida sin Mi, aunque por fuera parecen fieles. Pero no me conocen y no pueden ser inundados por Mi amor. Viven una vida que parece al estado de la muerte .... sin el espíritu despertado,están llenos de ceguera espiritual. No saben lo que les está esperando, no saben de la época final y sus apariencias, de los requerimientos que pide la vida terrestre y Yo mismo a la humanidad, no saben nada de Mi amor y gracia, de Mi misericordia y ayuda constante .... viven y estan muertos en el espíritu a la vez.

Y por esa razón hay que traerles Mi palabra cuando sea posible, hay que hablarles de la bendición del amor, deben saber de Mi voluntad y de su estado de su alma a que empiezan con el trabajo del cambio del alma, porque no queda mucho tiempo. Pero solamente los hombres en el mundo pueden abrirles ese conocimiento y a estos enseño Yo mismo y Yo les pongo en la boca lo que deben decir y cómo conduzco sus pasos en dirección a los que están con penuria para abrirles Mi bendición desde lo alto. Porque sé del estado espiritual de cada uno de los hombres y tengo en cuenta los resultados. Pero en el momento en que se les ofrece Mi palabra y lo rechazan no les puedo ayudar de otro modo, porque con el rechazo de Mi palabra también me rechazan a Mi.

Pero él, que me quiere aceptar, debe aceptar también a Mi palabra, sino podrá conocer tampoco el sentido de Mi presencia. Y por eso pido constantemente por sirvientes dispuestos en tierra, porque Mi palabra debe encontrar acceso entre los hombres que están con voluntad. Y por eso aprovechad cada ocasión, vosotros, los que se han acercado a Mi en el viñedo .... no dudéis de hablar de Mi y mencionar a Mi trabajo excepcional, presentad el final a los semejantes, la importancia de la época final y del último juicio y trabajad de este modo por Mi reino y Yo os quiero bendecir. Porque esta tarea es tan importante que todos otros trabajos pierden el significado antes de que se haya efectuado el trabajo espiritual.

Mi palabra es la verdad absoluta y él que se dirige por ella no debe temer seguramente la muerte, aunque le está muy cerca antes del final y de la destrucción que se está acercando con una tremenda sacudida del mundo, que se hará realidad en breve. Tomad Mi palabra en serio, porque no se pronuncian por mucho más tiempo para escucharles desde lo alto. Entonces será terrible, porque solo pocos tienen la fe firme para enfrentarse tranquilamente con esta catástrofe. Pero Yo quiero remover todo el mundo en su tranquilidad como Yo lo he anunciado ....

Y vosotros debéis preparar a los hombres mientras quede tiempo, debéis hablar como si el día siguiente fuese el de la catástrofe .... De hecho que entonces vuestro discurso no se queda sin impresión y algunos pocos se dejan aconsejar para dejar la resistencia a parte y dejarse tocar por Mi. Y os daré una recompensa para vuestro trabajo por Mi y Mi reino. Pero el mejor regalo es la gracia del alma que ha vuelto por vuestro anhelo a la casa de su padre ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Exhortación de Dios a Sus servidores

B.D. 4145 from 16 de octubre 1947, taken from Book No. 50

Permanecédme siendo fieles, abridme vuestro corazón y dejadme que tome entrada, dejándome obrar en vosotros que Yo me he elegido como cooperación, para que Mi actuar pueda bien entrar en aparición, pero, que para los hombres está oculta en la más oscura noche del espíritu, porque la clara luz los deslumbraría y sólo podría repercutir en perjuicio de sus almas.

A vosotros os necesito Yo de ayuda, y por eso tengo que prepararos de tal manera así, para que en el tiempo venidero me seaís herramientas aptas, un tiempo que será en extremo duro y grave para la humanidad entera, mas para vosotros sopotable, porque Yo estoy junto a vosotros y allano el camino de vuestra vida, para que con pié seguro podáis recorrerlo hasta el fin.

Incesantemente Yo os quiero agraciar con Mi Palabra. Yo quiero hablaros Palabras Paternales llenas de Amor. Yo quiero daros consuelo en las horas de la penuria, que también en vosotros no pasarán de largo, porque una experiencia inquietante relevará la otra. Yo quiero fortaleceros y estimularos para que nunca os canse el trabajo para Mí y Mi Reino, Yo quiero soltar vuestras lenguas, ordenar vuestros pensamientos, y Yo quiero actuar en vosotros a través de Mi Espíritu y daros la más clara luz, el más claro conocimiento y el más profundo saber, Yo quiero encender vuestros corazones en una gran llama de amor, para que os acojaís a vuestros semejantes que vegetan en los mayores apuros espirituales y necesitan vuestra ayuda.

Dejádme permanencer constantemente en vosotros, llamádme, para que Yo pueda ir a vosotros y familiarizaros con Mi Palabra, pues ella es una donadora de fuerza, una bebida refrescante y alimento para el alma y permaneced en la oración íntimamente unidos a Mí, entonces no necesitaréis temer jamás caer en un débil estado, siendo dueños en cada circumstancia de la vida.

Solamente una cosa pido de vosotros, que hagáis vuestra Mi Voluntad, que no os opongáis a Mí, sino que guardéis sólo Mis Preceptos: de amarme a Mí sobre todas las cosas y a vuestro prójimo como a vosotros mismos. Pero premeditad bien lo que exigen estos Preceptos, y después observádlos, y Mis constantes Bendiciones, Mi Amor y Gracia os serán aseguradas, y me seréis vosotros solícitos servidores, por los que Yo Mismo puedo actuar, donde es requerido Mi Obrar.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Palabras paternas cariñosas

B.D. 4148 from 19 de octubre 1947, taken from Book No. 50

Recibid lo que Mi amor os ofrece y tomad fuerza de aquello en cual quier momento. Y cuando os aprietan problemas terrestres, miradlos como cargados por Mi y llevadlo con devoción, y si os perecen inaguantables venid hacia Mí y os ayudaré a soportarlos o los llevaré para vosotros, es decir os daré fuerza o mando ayuda para levantar a la penuria que os ha apretado. Y de hecho nunca vais a salir con nada si me preguntáis, porque un padre no se niega nunca a sus hijos que le aman y que intentan lograr su amor por cumplir sus mandamientos. Y me vais a encontrar siempre dispuesto de haceros feliz con regalos de gracia, vais a escuchar de Mi siempre palabras de amor mientras vais a reflexionar sobre vosotros. Nunca tenéis que sufrir y echar de menos a Mi amor, porque siempre estoy dispuesto a dar los bienes espirituales y terrestres a aquellos que les hace falta. A nadie faltará algo, pero según la voluntad de cada uno como usarlo. Y por eso no debéis ser tacaños en el momento de repartir y pensar que soy Yo quien bendice y duplica los bienes que estáis usando, sean espirituales o terrestres, que Yo os puedo volver lo que vosotros regaláis, y que Yo lo haré según el grado de caridad estáis repartiendo. Nada os faltará mientras no dejáis al semejante en penuria, porque Mis bienes no están limitados y mucho menos Mi amor, y por eso vais a recibir sin limitaciones mientras usáis vuestros bienes para realizar obras de caridad. ¿Entonces tenéis que preocuparos por vuestras necesidades si os doy la seguridad de cubrirlas? ¿Hace falta temer de hundiros en la lucha de la vida si Yo estoy a vuestro lado y no sentirse nunca solo? Únicamente tenéis que creer en Mi amor, y cada preocupación se perderá, creed en la omnipotencia Mía y no vais a dudar jamás que puedo ayudaros en cualquier penuria y querer ayudar, porque os quiero. Creed en Mi sabiduría que os formará la vida de manera como es conveniente para vuestro alma. Y asi podeis recibir continuamente bienes Mios, en la tierra y espiritualmente, no os dejaré sufrir en cuanto aceptais a Mi palabra para sacar toda la fuerza que hace falta para superar vuestro camino en la tierra según Mi voluntad ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Falta de confianza .... “Pedid y se os dará” ....

B.D. 4159 from 5 de noviembre 1947, taken from Book No. 50

Probablemente escucháis Mi Palabra, y podéis hacer que Mi voluntad sea vuestra, también estáis dispuestos a servirme y ocuparos de la difusión de Mi Palabra .... También vivéis conscientemente y lucháis por un estado espiritual superior .... También os esforzáis por vivir en el amor, y a menudo estáis conectados Conmigo espiritualmente, pero aún os falta una cosa: la confianza ilimitada en Mi ayuda en cualquier necesidad de cuerpo y alma.

Pero es precisamente esta confianza la característica de Mis hijos de que acuden al Padre y Le presentan sus necesidades al creer en Mi ayuda segura. No debe surgir ni la más mínima duda en vosotros, debéis poneros en el amor de vuestro Padre y Creador y Preservador hacia Sus Criaturas.

Si sois capaces de sentiros atrapados por el amor del Padre, entonces todas las dudas desaparecerán dentro de vosotros, porque Mi amor os lo explica todo, entonces sabéis que Yo no puedo actuar sobre vosotros más que daros todo, lo que pidáis .... Porque el amor correcto nunca falla, sino que quiere verse unido con el objetivo de su amor, y que Yo, por lo tanto, siempre quiero daros lo que es bueno para vosotros, para que no sufríais ningún daño.

Pero vuestra mente no lo capta, porque todavía sois demasiado activos con vuestra mente, donde solo vuestro corazón debe decidir; vuestra mente pregunta y se inquieta y difícilmente llegáis aun resultado satisfactorio. Pero vuestro corazón tiene el sentimiento correcto, y siempre sigue diciéndoos que solo Mi amor es decisivo y que este amor durará para siempre, si lo deseáis.

Y por eso, solo tenéis que hacernos digno de Mi amor, y nunca haréis una solicitud desatendida, porque os lo concedo todo, para que podréis ser contados de los Míos por el cumplimiento de mis mandamientos de amor, de aquellos que ya no tienen patria en la tierra, sino de aquellos que ya vean su verdadero hogar en el reino espiritual, y los que desean una conexión Conmigo, su Padre celestial desde la Eternidad.

Todo lo que tenéis que hacer es pensar en Mi amor, y vuestra confianza aumentará, y luego vosotros mismos tenéis la garantía del cumplimiento de cualquier solicitud, y entonces no dudarais más porque Yo os he prometido: “Pedid y se os dará, tocad y se os abrirá” ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Relación con Dios – Amor o asombro, respeto, adoración ....

B.D. 4162 from 9 de noviembre 1947, taken from Book No. 50

Cada hombre tiene el derecho de Mí a determinar sobre sí mismo qué relación quiere asumir Conmigo. Me puede considerar como padre, hermano o amigo, pero también solo puede ver a su Dios en Mí, el ser supremo y más perfecto, a Quien quiere someterse y cuyos mandamientos quiere cumplir, porque Me reconoce como el poder más alto. Pero esta última relación nunca está acompañada por un profundo amor por Mí, sino solo asombro, admiración, respeto y adoración. Pero Yo quiero amor, Yo quiero saber establecida una relación íntima Conmigo, porque solo el amor es felicidad. Qué pobre es una persona que carece de amor, y qué rica puede ser llamada la que lo tiene.

Ciertamente disfruto de la humildad de aquel que se somete a Mí como Poder supremo, que Me reconoce y quiere ganar Mí agrado, Yo también lo encontraré y le daré Mi amor, pero Mi objetivo siempre es cambiar su actitud hacia Mí en la relación correcta .... En la relación de un niño con su padre, de una novia con su novio, en la relación que tiene el amor como fundamento. Porque puedo responder a esto, puedo expresarme de lo que es Mi ser original, puedo dejar que Mi amor irradie, es decir, hacer feliz con Mi sustancia original, que fluye como fuerza hacia el objetivo de Mi amor .... puedo agarrar a Mis criaturas y atraerlas hacia Mí .... puedo hacerlas felices para siempre ....

Pero cada humano tiene el libre albedrio, cortejo por su amor, por su confianza y vengo a encontrarme con él como un Padre, dándole Mi cuidado, cuidando de él en necesidad y angustia y constantemente le doy Mi gracia .... Pero donde Mi amor no encuentra la misma respuesta, donde el corazón no Me llega empujando con el deseo caliente de la unión Conmigo, donde el niño no llama a Su Padre, y se acerca a Él con la confianza de un niño, esperando confiadamente su ayuda en cada necesidad espiritual y terrenal, allí no puede revelarme en Mi amor paternal, aunque siempre seré reconocible como Dios, como todo poder creador y sustentador y no dejaré que Mis criaturas se queden vacías, las que se esfuerzan por Mí.

Sin embargo, no Me rindo para cortejar por su amor, para empujarlos a tener la relación correcta Conmigo, siempre respetando el libre albedrio, pero llevar al hombre en situaciones en las que puede huir como niño al Padre y así pueda establecer una relación confidencial y así poder conquistarme por completo para sí. Entonces va a progresar rápidamente porque ahora Mi fuerza de amor puede fluir sin obstáculos sobre él y esto significa el desarrollo ascendente del alma, que es el objetivo y el propósito de su vida terrenal ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La lucha por la creencia .... La destrucción de la obra humana .... iglesia ....

B.D. 4167 from 14 de noviembre 1947, taken from Book No. 50

En la última etapa antes del final se verá con qué resistencia podrán oponerse los hombres que son parte de la verdadera iglesia de Cristo, al contrario a los que se someten más a la obra humana, porque van a destruirse frente la lucha por la fe. Porque será un tiempo cuando no existen los compromisos, donde cada uno tiene que decidirse claramente, cuando la doctrina de la cree va a ser detalladamente examinada y por esto hace falta pensar y donde todo lo exterior no se mantiene de pie frente críticas serias y va a ser juzgado y rechazado. Y solo entonces los hombres reconocerán que nulo era y qué gracia y fuerza se encuentra en la fe auténtica y en la unión íntima Conmigo, aquellos que están libres de cualquier exterioridad. Los hombres van a ver como se deshace todo lo que han pensado resistente, y tienen que reconocer que la creencia es mucho más fuerte, aquellos que están sin medidas forzosas y se encuentran mucho más cerca a Mi por su estilo de vida y su voluntad que constantemente Me busca y anhela. Y todas las funciones de la iglesia caen bajo las medidas de aquellos que luchan contra lo espiritual, y entonces solo se aprueba el hombre mismo que Me está buscando en su deseo más profundo hacia Mi, que reciba a Mi palabra y con Mi palabra también a Mi fuerza .... Entonces muchas cosas van a desaparecer lo que ahora parece importante a los hombres, y tendrán que dejarlo atrás y se conforman con la concentración al interior sin acto externo, sin riquezas y gloria y sin fuerzas dominantes que no están iluminados por Mi y por esto fueron inútiles para la función de un padre espiritual. Y tendrán que reconocer que Mis servidores en la tierra fueron elegidos y mandados por Mi mismo a enseñar a los semejantes para transmitirles la verdad .... Son benditos aquellos que acepten la verdad, que se esfuercen de vivir en Mi voluntad y aprovechar el corto plazo hasta el final para la formación de su alma, porque aquellos van a resistir y mantenerse de pie hasta el final ....

amén

Traducido por Bea Gato

La Palabra de Dios es la más pura Verdad .... Dudas .... Amor de Dios ....

B.D. 4168 from 15 de noviembre 1947, taken from Book No. 50

Las enseñanzas que recibíes de Mí os garantizan la verdad más pura y, aun así, ponéis dudas en contra de ellas. Pero debéis crearos la prueba vosotros mismos y solo podéis hacerlo si vivéis estrictamente de acuerdo con Mi Palabra, es decir, actuar según Mi voluntad. Porque entonces vuestra vida será una actividad amorosa ininterrumpida, que os brindará el conocimiento más claro y un sentimiento muy seguro de la verdad. Y dejad que sea vuestra preocupación pedirme que estáis pensando correctamente, y yo no os dejaré ir por mal camino, iré a vuestro lado donde sea que vayáis, para que solo me dejéis guiaros y Me confiéis con confianza.

El término “verdad” solo puede aplicarse a una cosa .... a un conocimiento que es impartido por Mí Mismo a vosotros los humanos. Podéis aceptar este conocimiento sin ninguna prueba, porque podéis entender que una prueba de Mi Palabra sería presuntuosa de vuestra parte ya que el examinador como humano no dispone de la capacidad de evaluar correctamente, y además tampoco tiene derecho de someter a prueba las revelaciones divinas.

Más bien debe aceptarlas incondicionalmente, incluso en contra de su propio punto de vista, porque de lo contrario, de esta manera, cuestionaría su creencia en la obra de Dios; si cree en Dios y Su amor, sabiduría y omnipotencia, debe basar esta creencia y concluir que el amor de Dios quiere transmitir a los hombres la pura verdad, que la sabiduría de Dios ofrece a los hombres el conocimiento correcto que es necesario y también útil para su progreso espiritual; y que la omnipotencia de Dios previene cualquier conducta errónea por parte de las malas fuerzas, tan pronto como el hombre Le pide Su apoyo ....

Si vosotros, los seres humanos, visualizáis todo esto atentamente, entonces ya no os opondréis a Mis Palabras, porque Mi Amor paternal para vosotros, Mis criaturas, es excesivo; quiere salvaros, pero nunca dejaros hundir en pensamientos que dañen vuestra alma.

Llamadme en vuestros pensamientos .... hablad Conmigo .... escuchad lo que Yo os envío como respuesta. Y luego confiad en esto con firmeza, porque tengo el poder y el derecho a rechazar y alejar cualquier fuerza mala de vosotros y que lo hago, para eso Mi amor debe ser la garantía para vosotros, que de lo contrario Me lo podríais negar .... ¿O deja un padre a sus hijos en la oscuridad cuando piden luz y él puede emitir luz en toda abundancia?

¿traerá un padre sobre su corazón, que a un niño que es obediente a Él y quiere cumplir Su voluntad que le llegará una enseñanza llena de errores?

Considerad esto y cualquier duda tiene que desvanecerse dentro de vosotros .... Mi amor en vosotros es ilimitado, por lo que solo os dará lo que necesitáis para madurar espiritualmente .... la pura verdad, que emana de Mí y que nunca puede ser deformada por fuerzas inferiores, siempre y cuando os conectáis Conmigo en oración y pidiendo por la iluminación del espíritu. Entonces Mí Espíritu descenderá sobre vosotros y os enseñará la verdad más completa ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Llamada a la acción - Misión de los servidores de Dios

B.D. 4174 from 24 de noviembre 1947, taken from Book No. 50

En qué forma percíbiréis la llamada a la actividad para Mi y Mi Reino, eso depende del estado de madurez de cada uno de Mis servidores en la tierra, pues Yo necesito muchos obreros para Mi viña, y a cada uno que es solícito, le será asignado el trabajo que puede llevar a cabo, a cada uno según su capacidad, la cual depende nuevamente de la madurez de su alma. Uno se sentirá estimulado interiormente a hablar de cosas espirituales, de hacer propaganda por Mí y de llevar a los hombres a la fe; a estos los llamo Yo por medio del impulso interior, les pongo Yo, en cierto modo, en su sentimiento, su misión, y él tendrá en cuenta ese sentimiento, cumpliendo el impulso interíor.

Otro percibirá la voz interior (del espíritu), caerá de repente en un orden de ideas, impulsado interiormente, igualmente a ello. El no logrará desprenderse de pensamientos, pues le afectan tanto, que tiene que hablar sobre ellos, y Yo le llevaré en el camino a los hombres que él ponga en conocímiento de sus pensamientos y tenga con ellos conversación espiritual, los que inciten a sus semejantes a pensar y de ese modo haga igualmente propaganda para Mi Reíno.

Pero también hablando, con el sonido de Mi Voz, Me haré oír a Mis servidores, donde un alto grado de madurez especial lo permita. A ellos Me manifestaré clara y comprensiblemente, en qué forma deben ser activos, a donde han de dirigír sus pasos y que han de enseñar. Y estos tienen una misión muy especial: tendrán que anuncíar Mi Palabra, inducidos por la Fuerza de Mi Espíritu en sí, allí donde Mi adversario obra visiblemente, donde enseñanzas heréticas son divulgadas por hombres, los que si bien se llaman también Mis servidores, sín embargo, no han recibido todavía de Mí la pura Verdad, porque estos no quieren aceptarla. Esta misión exige una capacidad especial: talento oratorio, el cual no necesita posceer el servidor, pero que le cae en suerte de repente en el momento de su actuar para Mí, porque él ha alcanzado un determinado grado de madurez que le permite el obrar a través de Mi Espíritu. Mas el hombre tiene que comprender al mismo tiempo, intelectualmente, lo que impulsado por la Fuerza de Mi Espíritu dice. El tiene que poder acometer las agresíones enemigas y poder refutar lo que contrariamente se le opone a la presentación de Mi Palabra, la pura Verdad. Pues él tendrá que hablar libremente, porque resultarán palabras y objeciónes, en la que una viva actividad intelectual es indispensable. Además los adversarios, los cuales disponen sobre un amplio saber, tienen que reconocer una superioridad espiritual de Mi servidor y consideren lo que les es ofrecido, pues se discutirá sobre problemas grandes, profundos, los que sólo un hombre despierto, iluminado por Mi Espíritu podrá resolver, el que Me tiene a Mí Mismo de Maestro y por eso también se presenta seguro y no teme contradecir a los que se creen listos y sabios.

Una llamada especial irá a estos servidores, percebirán en sí Mí Voz sonante, de tal modo que ellos mismos están seguros por completo en el saber acerca de Mi Voluntad, y a ella se subordínan ahora por completo. Sí ganan a uno de esos que enseñan para Mí y Mi Doctrina, para la Verdad absoluta, que sólo ha podido recibír de Mí a través de vosotros, entonces es un gran éxito espritual, pues él intercederá a favor de la Verdad igualmente, enseñando en círculos más grandes y por ese medio será lleuada Mi Palabra a muchos hombres en la forma más pura para bendición de todos.

Quien está destinado para esta misión, ese con toda convicción puede llamarse un servidor de Dios, porque él hablará en lugar de Mí, él sólo hará, lo que es Mi Voluntad, será dirigído de Mí, y en cada paso irá en Mi compañía, él será sólo el órgano linguístico para Mí, para que Yo Mismo pueda manifestarme a los hombres, sin que se toque su liberdad de fe o de voluntad. Y por eso necesito Yo urgentemente esa clase de servidores consagrados a Mí en el último tiempo antes del fin, porque hay que trabajar en todas partes incesantemente, para llevar de cerca a los hombres Mi pura Palabra, la que está bendecida con Mi Fuerza, la cual también procede de Mí directamente y va dirigída a la tierra, para que la humanidad se deshaga del error.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Jesús Niño Dios y Hombre ....

B.D. 4175 from 25 de noviembre 1947, taken from Book No. 50

Pidan la iluminación y se les dará .... Aquel sobre el que desciende el espíritu de Dios también es capaz de dar respuestas veraces a las preguntas que se le plantean en el plano espiritual. El misterio de la encarnación de Dios es un problema tan difícil para las personas terrenales que nunca podrán ser instruidas completamente a menos que reciban la explicación del propio espíritu de Dios, así que ciertamente puede ser entendido por el receptor de los mensajes espirituales, pero ese entendimiento no puede ser transmitido a sus semejantes de manera comprensible .... El hombre Jesús nació, en efecto, de forma milagrosa, y su nacimiento estuvo acompañado de apariciones sobrenaturales de todo tipo. Sin embargo, el cuerpo era y seguía siendo material terrenal por el momento; el alma se originó en el reino de la luz y, por lo tanto, vino al mundo sin pecado y, en consecuencia, Dios pudo revelarse a través de esta alma, pudo obrar porque no existía nada que se hubiera opuesto a su obra como un obstáculo. Así, Dios y el hombre estaban al mismo tiempo en el niño Jesús .... todo lo que era visible para el ojo humano era humano, pero Aquel que dio vida al niño, que atrajo a la gente y provocó con su cercanía que le adoraran, era Dios. La Deidad eterna se reveló y también fue reconocida por aquellos que tenían buena voluntad, cuyos corazones eran capaces y estaban dispuestos a amar y que, por tanto, se abrieron al espíritu de Dios para que actuara en ellos. En el momento del nacimiento de Jesús sólo se acercaron a Él las personas que fueron conducidas allí por el espíritu de Dios, a las que Dios mismo dignificó para contemplar al niño, a las que se acercó a través del niño y en las que también despertó la conciencia de estar cerca de Dios. Pero para alguien que no fuera una persona así, el niño sólo habría parecido puramente humano, no diferente de otros niños, ya que su cuerpo era terrenal. Y así es también como la gente lo vio en su juventud y en años posteriores, pues no se manifestó evidentemente con su divinidad, con su llenado por el espíritu de Dios, aunque siempre se unió más y más con Dios a través de su vida ejemplar de amor, que también espiritualizó su cuerpo y lo convirtió en un receptáculo del espíritu divino. Pero fue el hombre Jesús quien tuvo que configurarse a sí mismo a través de la actividad amorosa como una cubierta digna para el espíritu de Dios, para que pudiera alojarse en Él en toda su plenitud y trabajar a través de Él sin limitaciones. Lo que hablaba desde Él, hacía milagros y daba órdenes incluso a la muerte, era Dios mismo, mientras que lo que era visible para los hombres era hombre .... La fe en la misión divina del hombre Jesús también permitió que la gente reconociera a Dios en Él, tanto de niño como en sus años de enseñanza, donde también lo reconocieron los que eran del mismo espíritu, es decir que vivían una vida de acuerdo con la voluntad divina y por tanto también se abrieron a Su naturaleza divina. Para ellos era indudable que Dios mismo se alojaba en Él y actuaba a través de Él. Sin embargo, la forma externa humana a veces daba lugar a dudas en esas personas porque también eran incapaces de captar el misterio de la encarnación de Dios y la unión completa de Dios y el hombre, al igual que nunca podrá ser aclarado completamente para las personas que no están espiritualmente despiertas. Ciertamente, podrán captarlo con su alma, pero nunca podrá presentarseles de una forma puramente intelectual, como sería necesario para su plena comprensión. Sin embargo, la divinidad del niño Jesús no puede ni debe negarse nunca, pues fue digno de la más alta gracia, que Dios se ocultara en Él, que se revelara a los que le amaban y vivían según Su voluntad.

Amén

Traducido por J. Gründinger